
Convênio para
asfaltamento

Cailoinhas - o Prefeito assinou convênio com o Banco de
Desenvolvimento de Santa Catarina (Badesc), no valor de R$ 100 '

mil. O dinheiro será usado no asfaltamento da rua Adolfo Bading,
trecho entre Avenida Expedicionários e ruaGetúlio Vargas.

Ainda não h� data marcada para o início das obras. De
acordo com o setor de planejamento da Prefeitura de Canoinhas a

obra está em fase de projeto. "Até o final do ano temos a certeza de

entregar a obra concluída", afirma o prefeito.
Na próxima semana terá início o processo de licitação para

a obra. Se tudo corretbem, aproximadamente em 30 dias depois da
licitação terá início a construção. A prefeitura entrará com

aproximadamente R$ 155 mil reais, sendo que R$ 30 mil será em

dinheiro. O restante da contrapartida será em material, como por
exemplo, areia, brita e meio-fio. \

De acordo com o prefeito todas as obras de sua

administração, no caso de asfaltamento, seguirão cronograma para
reurbanização. "Vamos sempre ligar duas vias asfaltadas, não

podemos e não faremos asfalto ligando uma via já pavimentada a

outra sem pavimentação", explica o prefeito .
.
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em-Jacaguá doSul
Canoinhas - o prefeito de Canoinhas, recebeu convite para

participar de reunião da Associação dos Municípios do Planalto Norte
(Ampla), hoje dia 11, em Jaraguá do Sul. Prefeito confirmou presença,
mas diz que ainda não decidiu se Canoinhas passa a fazer parte
definitivamente da associação.

A reunião em Jaraguá tem por objetivo discutir posição dos
municípios que fazem parte da Ampla, Amunesc e Amvali sobre a

queda de arrecadação, principalmente no que diz respeito ao fundo
de participação dos municípios (FPM) e Imposto Sobre Circulação
de Mercadorias (ICMS).

Prefeito afirma estar analisando desligamento da

Associação dos Municípios da Região do Contestado. "Estamos vendo
todos os aspectos legais e dentro de pouco tempo tornaremos
posição", diz. Uma coisa é certa, de acordo com o prefeito:"Se
Canoinhas sair da Amurc o caminho é mesmo a Ampla".

Para o prefeito de Canoinhas, a Amurc deixou de cumprir a
sua função. "Esta sendo usada politicamente e isto não é certo",
reclama. AAssessoria Juridica da Prefeitura de Canoinhas, na pessoa
do Dr. Paulo' Glinske, está fazendo todos os levantamentos sobre a

situação das duas associações. O objetivo é "medir os prós e contras
para o município".

Aproveite somente este mês de julho'
- Blusa Lã Básica de 1..0\180 por 7,56
- Jaqueta Jeans de 3}iB5 por 26,49
- Camisa Tricoline de 2J�6 por 18,66
- Camisa Flanela' de 2�9 por 20,29

. - Calça Jeans último lançamento. de 3�7 por 25,59
- Túnica Lã de 31fS0 por 24,36
- Túnica de Malha de 1�4 por 11,09
- Calça Laycra Feminina de �O por 30,03
- Conjunto Mo.leto.n Brandilli de 3}t1:05 por 25,95
- Co.njunto. Mo.leto.n Infantil de 1»0 por 12,53
- Bleiser Adulto. de 4J'1S9 por 34,99
- Co.lete Lã de 1"'5 por 11,02
- Calça Gorgurão. de �O por 17,01

Emuito mais ofertas de inverno c/30% de desconto a vista

RUA JO,Ão SABATKE, 814
Atende todos os sábados

até às 17 horas

se é destaque· em Cooperativa de Costura
clonagemdefrutíferas em Oanoínhas

"

Florianópolis - O Diretor da Epagri, Zenório Piana, está

participando de reunião, em Brasília, para apresentar as pesquisas
.

desenvolvidas na Empresa na área de biotecnologia. Da reunião,
que acontece no Centro Nacional de Recursos Genéticos, na capital
federal, participam técnicos de todo o Brasil que vão relatar trabalhos
de seus estados em biotecnologia. "Santa Catarina se destaca,
nacionalmente, em clonagens vegetais de frutíferas realizadas, por
exemplo, com banana, maçã e pera", destacou Plana.

Solidariedade
no Hospital

'/ Canoinhas - Dentro de pOlJlCOS dias Canoinhas contará

com cooperativa de costura industrial. O novo empreendimento
reunirá 30 mulheres que possuem qualificação profissional. A

Prefeitura de Canoinhas, através da Secretaria de Desenvolvimento

Econômico incentivou o projeto. cedendo as instalações para o

funcionamento da cooperativa.
O prefeito qualifica o projeto como de grande importância

para Canoinhas. "É emprego e renda para o nosso povo e por isso

mesmo fico contente em poder afirmar que a iniciativa foi da nossa

administração":
A Secretaria de Desenvolvimento Econômico, comandada

pelo vice-prefeito Bernardino César Fedalto (PPB), teve fundamental
importância em todo o projeto-da cooperativa. Em parceria com o

Seriai, Sine e Sebrae, a secretaria prestou assistência técnica à

elaboração do projeto e selecionou as profissionais que farão parte
da cooperativa.

De acordo com o prefeito a iniciativa é inédita em

Canoinhas. A intenção é de que a cooperativa de costura industrial
sirva de modelo para outros ramos. de atividades, como por exemplo,
a éerâmica e reciclagem de materiais.

.

A prefeitura cederá as instalações para a atividade da

cooperativa e auxiliará a aquisição de equipamentos. A secretaria
de desenvolvimento econômico já está tratando da colocação do

produto no,mercado.

(

CaixaEconômica
assaltadaVisita do Deputado Estadual Eni VoltoJini ao Hospital Santa Cruz

junto com a equipe de voluntários.

Canoinhas - A equipe voluntária da pediatria do Hospital
Santa Cruz existe há um mês e são pessoas dé boa vontade

dispostasa ajudar na melhoria da pediatna. Elas começaram o

trabalho no sábado dia 05/07, com uma festinha julina para as

crianças internadas, que contou com quatro palhaços e um Mickey.
Na festinha as crianças receberam a visita do deputado estadual
Eni Voltolini, do Presidente do Hospital, Salvador de Maio Neto, do
Administrador, Sr. Stein, da Vice-Presidente Sra. Maria Helena, do
casal Garzo, do jornalista Carlos de Oliveira'acompanhado dos filhos
Cesar e Guilherme e do Sr. Jaime Müellbauer. A idéia da equipe
voluntária é fazer esse tipo de trabalho todo sábado atarde, com
teatro de fantoche, trabalhinhos manuais, desenho, pintura, recorte
e' colagem. O objetivo da equipe é levar alegria às crianças
internadas, para que elas tenham uma recuperação mais rápida e

levem uma imagem boa e positiva enquanto estiverem no hospital.
A equipe voluntária da pediatria é composta pelos seguintes
abnegados: Dorléia Alves; Alexander Wesam, Lucas Marques,
Cirlene Abigaus, Patricia Bredum, Elizane Teixeira, Ana Nogueira,
Juceia de Paula Nunes, Zamir K. Nogueira, Paulo Roberto Bredum,
Terezinha Gelchaki, Karem Dietrich, Sibila Munhoz, Kali'na Louise
Alves, Dirlei Jacomel, Maria de Lurdes Stein, Rosarígela Fernandes,
Mailes Scherainer, Pedrinho (Os Guris), Paula Pinto e Tânia

(Conselho Tutelar). A Casa da Cultura e Jardim do Mickey,
colaboraram cedendoas fantasias que abrilhantaram a festa.

,

e
Por volta das 12h30min, do dia 09/07/97, ocorreu um

assalto na Caixa Econômica Federal, na cidade de Rio Negrinho/
SC, onde 05 (cinco) elementos armados com pistolas adentraram na

agência, localizada na rua Senador Nereu Ramos é roubaram

aproximadamente R$ 45.000,00 (quarenta e cinco mil reais), e o revóver
Cal. 38, marca Rossi, pertencente ao vigia. Após o assalto, seguiram
em direção a localidade de Lageado dos Vieiras, Piên/PR, em um

veículo Tempra, cor cinza, placas ADO 0404 de Curitiba/PR. Durante
a fuga, fia trecho da cidade de Aqudos do Sul e Piên/PR, colidiram
frontalmente com o veículo marca VW Saveiro, placas ADC 4298 de

Curitiba/PR, que transitava em sentido contrário, sendo conduzido

pelo Sr. Adelar Luiz de Bacco, que devido ao impacto dos veículos
veio a falecer. O assaltante motorista do Ternpra, Antônio Edclaudio
Alves (vulgo "Passarinho"), ficou gravemente ferido, e foí conduzido
pelo ASU ao hospital de São Bento do Sul/SC. Outros dois assaltantes
foram detidos e conduzidos à Delegacia de Polícia Civil de Piên/PR, •
sendo identificados como Daniel Gonçalves Carvalho e Luciano Xavier.
Dois assaltantes se embrenharam na mata, sendo realizado buscas
no local pela PMSC e PMPR, onde não obtiveram êxito até o presente
momento.

Foram recuperados dois malotes da CEF e apreendida urna
pistola Taurus e um revólver Cal. 38, sendo que três pessoas detidas
são conhecidas pela Polícia Civil do Estado do Paraná, pois os

mesmos são natural do Paraná, onde também são domiciliados.

CODIPAVE

AU�O PEÇAS

*1"'t 622-2528 - Plantão: 986-2522 - Cnhas/SC

Peças, Acessórios, Lubrificantes e Oficina Mecânica
Televendas: (047)622-3191 e 622-3192

Telemecânica: (047) 622-4463

Codipave Auto.Peças:
Rua Vida/Ramal 401
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Arrai.á�al�co

fl�,
.

afPuweite
é fuvt� ,dia4

Pague1/3 do valor da etiqueta
mais de 600/0 de desconto a vista

NESTE ESPAÇO GRANDE QUANTIDADE DE MERCADORIAS - CALÇADOS E CONFECÇÕES - ESPECIALMENTE SEPARADAS COM PREÇOS QUENTES PARA PIPOCAR O SEU INVERNO!

Não fechamos para almoço esábaâo até 15h

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Separação
o senha de que o pai e a mãe permaneçam juntos toda a

vida e de que o amor entre eles não termine nunca acalenta todas
as crianças. Porque, seja inevitável ou não, amigável ou cheia de
rancor,' a separação dos pais é uma situação angustiante e cheia
de conflitos. Mesmo que, passada a crise inicial, se reconheça que
foi melhor para toda a família.

Mas um dia pode acontecer (e acontece cada vez mais)
que cada um resolva ir para um lado e a família seja obrigada a

encarar uma brusca mudança de vida. Os hábitos têm que se

.
modificar, um novo ritmo de vida se impõe e, na maioria das vezes,
a situação econômica sofre uma queda. Os filhos, daí para frente,
viverão só com o pai ou só com a mãe - quando a situação não se

complica ainda mais, obrigando-os a ir para a casa dos avós ou

tios.
Muitos terão sua vida afetiva profundamente marcada;

outros, por força de circunstâncias especiais, passarão com mais
facilidade por essa experiência.

Se você está passando por este momento, é preciso ser

lúcido(a) e transformar esta desvantagem em algo em seu favor,
aprendendo alguma coisa com o infortúnio deles.

E lembre sempre que o fato de ter pais separados não

significa que a separação seja uma regra. Nada indica que a mesma

coisa vá acontecer, um dia, a você.

rT, 'INFORMATÍVO SINDICATO
�
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DOS CONTABILISTAS
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INSS firma convênio com o CIEE
,

* Para operacionalizar e administrar seu programa nacional de
estágio de estudantes, o Instituto Nacional de Seguridade Social -

INSS assinou recentemente convênio com o Centro de Integração
Empresa-Escola - CIEE, em reunião realizada na sede do órgão,
em Brasília. Com esse acordo, o Instituto pretende ampliar o nível

-r-,

de controle de qualidade sobre o aprendizado profissional, vivenciado
pelos estágios em suas unidades, transferindo para o CIEE, desde
o processo de convocação e triagrem de estudantes, até o

acompanhamento periódico realizado pessoalmente e por relatórios
escritos. Segundo o diretor de recursos humanos do Instituto,
Hamilton Martins Silveira, "o estágio no INSS, o maior organismo
da administração pública federal, é um ótimo ambiente para que os

jovens pratiquem suas futuras profissões, complementando sua

formação acadêmica com" atividades sociais da maior relevância

para o País". E acrescentou: "para garantir a continuidade e a

melhoria do nosso programa, escolhemos como parceiro o CIEE

por sua característica de fins filantrópicos, por sua atuação em nível
nacional e, sobretudo, por administrar o estágio como nós

entendemos, um exercício da cidadania".
Fonte: Estado de Silo Paulo

CARGAS comunica seus novos
números de telefones

Terminal Rodoviário:
622-4179 .-'_.----.
Garagem: I� I
622-4572

.

Cargas/encomendas:
622-4197

Consulta à Legislação
Previdenciária via Internet
* A legislação previdenciária já pode ser consultada via Internet,
rede mundial de computadores. Desde o último dia 02 de maio, o
acervo legal que influencia ou determina as ações previdenciárias
está em caráter experimental na página da Previdência. Este acervo

pode ser acessado através do endereço: http://www.mpas.gov.br
"Sislex on the web" é o nome dado a este acervo de legislação, atos
normativos, jurisprudências e pareceres de interesse da Previdência
Social. Pretende-se que esse acervo, após a fase experimental,
seja o mais completo e atualizado possível, permitindo o acesso

aos documentos de forma rápida e segura. São 64 itens, listados
em ordem alfabética, editado em programa que possui variados
recursos de pesquisa para recuperação de textos e utiliza tecnologia
de hipertexto, que proporciona agilidade na consulta. O acervo possui
entre outros arquivos a Constituição Federal de 1988, os Planos de
Benefício e Custeio da Previdência Social, Legislação Básica de

Previdência Complementar, Legislação Básica de Assistência Social,
Legislação Complementar à Previdência Social, Portarias do MPAS,
Regimentos Internos, Jurisprudência SeleCionada sobre Previdência
Social e os Códigos Civil, Penal, Comercial, Tributário, e de Defesa
do Consumidor. A página da Previdência na Internet, que está no ar'

desde janeiro do ano passado, tem prestado vários serviços de

informação. Nela é possível encontrar dados estatísticos da

Previdência, dados históricos, informações sobre benefícios,
arrecadação e reforma da Previdência Social.

. Caixa abre nova poupança para imóveis
O Brasília - As agências da Caixa Ecônomica Federal abrem hoje
com um novo produto destinado aos clientes interessados em um

financiamento habitacional. Trata-se da Poupança de Crédito
imobiliário (PCI), que pode ser aberto por qualquer pessoa, física
ou jurídica, que .queira residência comercial ou mesmo um terreno

para a construção da casa própria. Também a partir de hoje os 22
mil poupadores da antiga Poupança Azul imobiliária podem exercer

a opção de transferência para o novo produto. Para ter acesso a

um financiamento com a 'nova poupança, a Caixa exige depósitos
mensais sucessivos durante 12 meses. Terminado o prazo de

depósitos, o poupador é sorteado e, num prazo máximo também

equivalente a 12 meses, recebe a carta de crédito para comprar a
casa própria. O novo produto rende igual à poupança comum, ou

seja, TR mais juros de 6% ao ano. De acordo com a tabela da Caixa,
quem quer um financiamento de R$ 20 mil, por exemplo, precisará
poupar, por 12 meses, R$ 311,11.

\

Previdência quer INSS mais eficiente
O São Paulo - O Ministério. da Previdência e Assistência Social

começou ontem o processo que visa transformar o Instituto Nacional
do Seguro Social (INSS) em Agência Executiva. Segundo o ministro
Reinold Stephanes, a medida facilitará,operações como licitações,
terceirização de serviços e contratação temporária de pessoal. O
ministro afirmou que com isso devem melhorar os serviços prestados
pelo órgão, que atende cinco.milhões de pessoas por dia. A
Universidade de São Paulo (USP) deve apresentar até o fim do ano

propostas de estrutura organizacional e regimento interno dessa

agência. O Ministério da Previdência firmará contrato de gestão com
o INSS, propondo metas de melhoria do atendimento para o prazo
de dois anos. Se essas metas não forem cumpridas, o INSS volta à

condição atual.

Servidor cobra imposto para ganhar. salário
O Salvador - Sem dinheiro para pagar cinco meses de salários

atrasados, o prefeito. de Itabuna (BA), Fernando Gomes (PTB),
nomeou todos os três mil servidores do município cobradores de'
impostos. Quem conseguir arrecadar dinheiro pode ficar com ele

para depois chegar a um "encontro de contas"com o município.
Gomes ficou famoso no início dos anos 90 por receber o maior
salário pago a um ocupante de cargo público - o equivalente a US$
17.400,00 - como prefeito da cidade. Ele se reelegeu em 96. Gomes
recebe atualmente R$13,5 mil por mês, mais diárias de R$ 780,00
quando viaja.

Produção mantém tendência de queda
O Rio de Janeiro - A produção industrial cresceu 5% de janeiroa
maio deste ano, em relação ao mesmo período do ano passado,
informou a assessoria de imprensa do IBGE. Em maio, comparado
com abril, a produção industrial teve queda de 1,7%, informou o

IBGE. Em confronto com maio de 96 houve acréscimo de 2,5%, o
menor resultado neste tipo de comparação desde julho do ano

passado. Apesar do crescimento acumulado de 5% na produção
industrial nos primeiros meses do ano, o comportamento da
Indústria' em maio mostrou que a tendência da atividade é
declinante. Tanto que a taxa acumulada de janeiro a abril foi

superior (5,7%) e a acumulada em doze meses passou de 6% em

abril para 5,7% em maio. A redução da atividade industrial entre abril
emaio foi generalizada, segundo o IBGE. O segmento de bens de
consumo duráveis, que vinha tendo um desempenho excepcional
desde o plano Real,c aiu 14,1% neste confronto.
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"Betfnho passa m8J. e é internado
O Rio de Janeiro - O sociólogo Herbert de Souza, o Betinho, de
63 anos, está internado na Beneficência Portuguesa, na Glória,
na zona sul. O hospital não está dando, por enquanto,
informações sobre seu estado de saúde. As informações
premilinares são de que ele está com dificuldade de se alimentar
devido a uma estomatite está recebendo soro. Betinho, que é

hemofílico, foi contaminado pelo vírus da aids em uma das
transfusões de sangue que precisa fazer periodicamente.

Exportação de carro deve bater recorde
O São Paulo - A indústria automobilística deve bater este ano o

recorde histórico de exportações, com aumento previsto de 49,3%
em relação a. 97. O volume faturado com as vendas externas pode
atingir U$$ 4,8 bilhões em 97.
A indústria automobilística tem pressa em aumentar as exportações
para poder SI:! beneficiar dos benefícios fiscais garantidos no regime
automotivo. "Hoje aexportação não é uma opção; 'é uma obrigação",
'destaca o vice-presidente daAssociação Nacional dos Fabricantes
de Veículos Automotores (Anfavea), José Carlos Pinheiro Neto.

Lerner desautoriza Inocêncio'
O Curitiba - O governador do Paraná, Jaime Lerner (PDT),
desautorizou hoje o anúncio feito em Brasília pelo líder do PFl na

Câmara, Inocêncio Oliveira (PE), de que se filiará ao partido na

terça-feira. "O Inocêncio não é Jaime lerner", disse o governador.
"Não fiz declaraçâo, não faço e não autorizei ninguém a fazer".

Lerner, porém, não negou que possa ir para o RFL. Disseapenas
que não há data marcada para falar sobre o assunto. O presidente
do PFL no. Paraná, José Carlos Gomes de Carvalho, também
desmentiu a filiação na terça-feira. "O governador tem convite da
Executiva nacional e daestadual, porunanimidade", disse. "Deixam-os
à vontade para quando chegar o momento da decisão nos chamar

e comunicar oficialmente". Segundo ele, lerner está hoje mais

próximo do PFL.

Votação do FEF adiada para 3!. feira

O Brasília - O presidente da Câmara, Michel Temer, informou que
a votação do Fundo de Estabilização Fiscal (FEF) foi adiada

para a próxima terça-feira. /

Com isso, segundo o presidente, fica descartada a hipótese de

haver uma semana de folga para os parlamentares no final do

período de convocação extraordinária, que vai até o dia 25 deste
mês. O líder do PSDB na Câmara, Aécio Neves (MG), negou a

I
existência de um acordo para aumentar as compensações a serem
pagas aos municípios pela perda de receita com a prorrcqaçâo do .

FEF. O presidente da Confederação. Nacional dos Municípios,
Paulo Ziulkosky, havia dito que o líder do PFL, Inocêncio Oliveira

(PE), já havia assinado uma emenda com aumento da compensação
aos municípios.

Relatório final da
CPI incrinrlnaPitta

Brasília - O relatório final da CPI dos Títulos Públicos, quê
será apresentado nos próximos dias, conlui que uma "equipe" de
funcionários da Prefeitura de São Paulo montou "uma verdadeira
fábrica de falcatruas" e atuou em oito dos dez pedidos de títulos para
pegar precatórias feitos por Estados e municípios no período de 1995
e 1996. Os ex-secretário de Finanças e atual prefeito. 'Celso Pitta

(PPB), é apontado no relatório como participante do "esquema". 'o
.

relatório incrimina ainda 20 pessoas físicas e 161 íntituições
financeiras e empresas.

Onde estão os valores morais?
\

Como cidadão catarinense acompanhei com bastante
interesse os trabalhos de investigação da CPI., desenvolvidos pela
Assembléia Legislativa de Santa Catarina.

\

Imaginava que os legítimos representàntes dos
catarinenses fossem pessoas cujas cores político-partidárias, a partir
das. eleições, deixassem de existir e passasse a imperar os reais
interesses daqueles que os elegeram. A decepção foi enorme,
quando observei que após o voto do Presidente Küster, dois
deputados pediram retificação dos seus votos e em seguida outro

deputado votou contra seu próprio parecer. ,

Durante todo o processo foi exaustivamente debatida a

emissão de títulos para pagamento de precatórios existentes em

1988. Foram constatadas várias irregularidades, a Constituição foi

desrespeitada ... , os recursos, parte foi desviada para outros fins,
parte foi desviada dos cofres públicos e ... , mesmo assim, alguns
representantes do povo catarinense pensaram mais em se

manterem no poder que nos interesses públicos, na moralidade ... ,

na justiça. Portanto, a desculpa de não estarem ainda devidamente
esclarecidos para votar é inaceitável.

Como professor e pai de aluno de escola pública, fiquei
mais decepcionado ainda, quando apesar das constatações, cargos
comissionados e entre eles coordenadores regionais de educação

(x) João RosaMüller

e diretores de escolas abandonaram suas funções, suas unidades
escolares e se concentraram em praça pública na nossa bela capital,
em defesa dessa imoralidade, dessa injustiça ...

Será que sabem eles que enquanto milhares de
catarinenses não têm onde morar, foi desviado para terceiros o

equivalente a 10.. 000 casas populares? ... Ou enquanto falta verbas'
para reformar escolas, desaparecem recursos suficientes para

. construir 12.000 salas de aula?
.

Professor, para muitos, é tido como um modelo a ser

seguido, diretor é mais ainda, é o líder dos professores ... , dá
comunidade escolar, é aquele que dirige a escola, que a norteia ...

e, diante do exemplo dado, como é que ficam os alunos e seus pais
que sempre souberam que desrespeitar a lei é crime e crime deve
ser punido ... Que valores morais serão transmitidos a nossos filhos?
Qual será o futuro de nossa educação? É esse o caminho para
atingirmos uma educação de qualidade? Qual é o estado de

qualidade que estamos buscando? Diante dessas reflexões não é
difícil concluir porque a educação vai mal, e ... deixou de.existír
dúvidas sobre porque os políticos estão tão desacreditados?

(x) João Rosa Müller é professor
da UnC - Canoinhas e da
rede pública estadual e

presidente do PPB de Canoinhas
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20 comentários CORl Carlos de Oliveira

Fiqueifeliz
+ Em duas oportunidades eu tive a

satisfação em trabalhar com ele nos meios
radiofônicos de Canoinhas. Quando eu

soube de sua doença, fiquei extremamente
chateado e aborrecido. Eu estou escrevendo
sobre o meu grande amigo, o radialista Beta
Woitexen, que eu com' muita satisfação
reencontrei sábado passado. Fiquei feliz
com a sua recuperação. O Beta que faz

parte da história do rádioCanoinhense, logo
voltará a nos brindar com sua voz e

inteligência. Quem ganha com isto é o

ouvinte, pois na minha opinião ele é um

tremendo profissional. Um abraço Beta, fico
feliz com o seu retorno.

Otimismo
+ A semanaque passou foi extremamente

gratificante, pois revi vários amigos. Um
deles foi o Dr. Aguiar. Em conversa informal
o mesmo me repassou o otimismo e o apoio
que ele tem recebido nas várias visitas
efetuadas a outros municípios. Ele está
bastante satisfeito e confiante com as várias

,. adesões recebidas, apoiando a sua

candidatura a lãeputado Estadual. E você'
leitor que me prestigia com a sua leitura já
sabe. A resposta está no, ar o nome é

Aguiar.

Um abraço
+ Quero enviar o meu fraternal e afetuoso

abraço aos empresários da Codipave,
Marcos, João, Márcio e Aroldo, pela
inauguração da nova loja. Eu que os conheci
desde o início de suas atividades, os

parabenizo por acreditar no potencial de
Canoinhas. Iniciativas como esta,
demonstram arrojoe inteligência. Canoinhas

•
tem tudo para crescer. É só acreditar, como
estão' fazendo os nossos amigos da

Codipave. Cabe a nós prestigiarmos quem
luta pela grandeza do nosso município.

Destaque
+ o destaque desta semana vai para o

meu grande amigo Chiquinho (Cia.
Canoinhas de Papel). O Chiquinho que é
um excelente profissional, também
demonstra sua versatilidade como

comentarista esportivo nas transmissões
comandadas pela equipe esportiva de Luiz

Leite. Eu gosto de várias pessoas e o

Chiquinho é uma delas. Ele possui o item

que eu mais aprecio nas pessoas:' é

educad íssimo.

Boa vontade
+ A nossa cidadeé pródiqaern pessoas de
boa vontade. Eu ressalto aequipe voluntária
da pediatria do Hospital Santa Cruz. São

pessoas que imbuídas do mais alto espírito
de solidariedade, reservam um pouco do

seu tempo livre para levar até as crianças
que se encontram internadas em nosso

hospital, alegria, carinho e amizade. É uma

atitude que merece os maiores elogios. Eú
espero que mais pessoas participem desta

causa tão nobre. Parabéns à equipe
voluntária.

É lamentável
+ Eu fiquei triste com a entrevista do Sr.

. Prefeito Orlando Krautler no Jornal do

Almoço da RBS. Nela o prefeito explicava a
situação de quase inadimplência da nossa

prefeitura. A causa é a queda do repasse do
FPM em 32%. Estasituáçãomecausa pena
e revolta. Pena porque o prefeito não tem

culpa nenhuma por esta situação. A minha
revoltaé que oGoverno Federal apregoa as
virtudes do Plano Real. Se o plano é tão bom

como é que as prefeituras estão chegando
nesta situação? Está certo que boa parte da
culpa cabe às administrações anteriores,
que deixaram como legado um monte de

contas pendentes, e que a atual

administração tem que se-virar para pagar.
Mas eu confio na capacidade administrativa
do prefeito e sua equipe para reverter esta

incômoda situação.

Economia
+ Uma boa medida para o prefeito Krautler
economizar aindamais as finanças públicas
é reveroseuquadro decargos em comissão.
Há pessoas que podem muito bem exercer

mais de uma função (sem receber, é claro).
Com a extinção de diretorias e cargos de

chefia, a economia será bem substancial e

a máquina administrativa continuará
funcionando normalmente. Não é nada

contra qualquer pessoa, mas apenas uma

questão de economia.

Dinamismo
+ É superdinâmico otrabalho desenvolvido

pela Sra. Paula de Carvalho e pelo Professor
Jacomel, à frente daCasadaCultura. Vários
cursos são oferecidos aos estudantes. A

Dna. Paula e o professor Jacornel, com isto

demonstram que quando se quer trabalhar
com seriedade a coisa funciona.

Mesma tecla
+ Eu continuo batendo na mesma tecla.

Colaborem na limpeza da cidade. É uma

questão de civilidade. Canoinhas é a nossa

terra e nada é mais junto do que ajudar na
limpeza e canseNação das nossas ruas.

Limpeza, seguramenteésinônimo de saúde.

Entrevista
+

.

O meu prezado amigo Dr. Vicente

Mazzaro, prefeito de Major Vieira, está me

devendo uma entrevista. Eu gostaria de
saber a quantas anda a saúde. financeira

daquelemunicípio. Lá como aqui, a situação.
d2ve estar bastante complicada. Mas o Dr.

Vicente, competente como é, deve também
estar se virando para colocar a casa em

ordem.

Conselho tutelar
+ É um órgão que eu tenho o maior

respeito e admiração. Os seus membros'
muitos tem contribuído 'para o

encaminhamento dos menores na direção
certa. Todavia o que a gente nota são vários
menores perambulando pelas ruas de

Canoinhas em atitudes inconvenientes e

até agressivas. Eu creio que o Conselho
está atento ao problema e logo encontrarão
uma solução para resolver os problemas
destes menores.

Minha paixão
+ Canoinhas é minha paixão. Cabe a nós

Canoinhenses, somarmos nossos esforços
.no sentido de contribuirmos com idéias para
as soluções dos nossos inúmeros

.

problemas. Não é só cobrar. Nós temos que
dar a nossa parcela de contribuição para o

progresso e bem estar do nosso município.
Vamos nos unir! Canoinhas necessita de
todos nós!

Visita
+ o deputado Eni Voltolini, que esteve em
Canoinhas e região em reuniões de trabalho,
concedeu a este escriba uma entrevista

sobre os. episódios acontecidos em

Florianópolis no processo de impeachment
do Sr. Governador. Todo mundo

acompanhou o lado quixotesco do episódio,
mas eu destaco nas palavras do deputado
Voltolini, quatro pontos positivos no trabalho
dos deputados que eu transcrevo abaixo.

. Ninguém é imune

+ A abertura de processo de impeachment
contra o governador Paulo Afonso,
demonstra que aqueles que cometem crime

de responsabilidade tem que responder
perante a Lei. Que ninguém é imune a ela.

Que ninguém está acima da Lei, seja ele

quem for. A lei existe e deve ser cumprida.

Voto
+ Que as pessoas não tem o direito de

usar os seus votos, os votos de confiança,
para transformar isto num discurso de'

proteção ao erro. Não foi para falsificar
Ordem de Serviço, adulterar documentos e
desrespeitar aConstituição. Porque se eles
houvessem dito em suas campanhas que
iriam procederdestamaneira, seguramente
eles não teriam sido eleitos. Agora querem
usar a desinforrnaçào para tentarenganar o
eleitor catarinense,

Golpe
+ Que aAssembléia está fazendo apenas

o que cabe fazer. Ela não está armando

nenhum golpe, tentando através de partidos
políticos retirar ou antecipar o fim de um

/

mandato, porque nenhum partido político
poderia terdeflagrado isso se não houvesse
uma causa. Se não houvesse um fato. Este

fato foi produzido pelas pes�oas que
cometeram o crime.

Pizza
+ Não se transformou em pizza o assunto

como alguns imaginaram que iria acontecer.

Isto demonstra que os representantes do

povo estão atento ao fato. E que cabe à

comunidade cobrar do seu representante e

exija dele uma postura do cumprimento da

Lei.
'

Por quê?
+ Por que será que o Deputado Jaime

Mantelli, que deu parecer pelo impeachment,
tanto do governador quanto do vice, votou a.

favor do vice-governador José H ülse? Isto é

sinistro, muito sinistro. Cabe ao deputado
uma explicação aos seus eleitores. Agora
deputado. Será que foi o seu estapafúrdio
rabinho de cavalo que atrapalhou o seu

raciócínio na hora do voto? Ou tudo isto é

fruto da minha imaginação?

Para pensar
. + Não se vota com a emoção, mas corn.a
razão, porque esse é o sentido maior. Não
estávamos julgando a pessoa do Paulo

Afonsoou do José Hülse. A nossaobrigação
era julgar os atos praticados por eles. O ato

é ou não é criminoso, independente da

pessoa em si. (Eni Voltoliní).

Doação
+ Esta Lei que faz com que tódos passem
a ser doadores presumidos de órgãos (se
não deixar expresso que não quer ser

doador), não está encontrando respaldo
nas pessoas.' Em Santa Catarina, 90%

daqueles- que obtém sua Carteira de

Identidade tem manifestado o desejo de

não ser doador. É uma pena. Eu de minha.
parte quando vir a morrer, se os meus

órgãos servirem para beneficiar alguém,
podem retirá-los. Depois de morto o que é

que eu vou fazer com eles?

I.T.R.

';1; Atenção proprietários de imóveis rurais.A Prefeitura domunicipio
de Canoinhas, solicita a quem não retirou o I.T. R. (Imposto Territorial
Rural), referente aos anos: 1994, 1995, 1996, que compareçam no

setor do Incra para retirar os mesmos.

Casais adolescentes raramente se

sustentam e costumam morar separados
com os respecitvos pais

,1, Maior incidência entre os ricos.Os estados Unidos têm a maior

taxa de gravidez na adolescência entre os países desenvolvidos.
Segundo o Centro Nacional de Estatísticas de Saúde são mais de
um rnilhâo de casos ao ano, sendo 80% não planejados. Esse tipo
de gravidez custa caro aos americanos.

,1, No ano de 1990, por exemplo, o governo gastou US$ 25 bilhões
em benefícios com AFDC (Ajuda para Familia com Criança
Dependentes), incluindo tíquetes para compra de alimentos e

seguro médico para estas familias.

,1, A incidência de adolescentes grávidas nos Estados Unidos
aumentou 9% entre 1980 e 1990. As autoridades americanas

verificaram que 15% dasadolecentes que se tornam'mães engravidam
· pela segunda vez menos de Um ano após o parto.
,1, Um deputado dos Estados Unidos de Idaho preparou um projeto,
que instituía penalidades para as teens grávidas, como a

obrigatoriedade de freqüentar uma escola profissionalizante e de
manter residência na casa dos pais.
,1, No mesmo estado, o promotor público do condado de

Emmet,Douglas Varie, ressuscitou uma lei de 1921, que considera

crime a relação sexual entre solteiros. Ele já processou pelo menos
seis adolescentes.

,1, Além de serem condenados a 30 dias de prisão (que podem ser

trocados por um curso para pais), os pais se forem menores pagam
a mesma pena se forem maiores podem responder por conduta
lasciva e pegar até dois anos de reclusão

.......

Controle do borrachudo em vídeo
* Concórdia - Embrapa Suínos eAves - O aumento dá população
de borrachudos em Santa Catarina e a necessidade de controle

dessa praga fez com que a Embrapa Suínos e Aves, Concórdia,
participasse ativamente de um programa de combate ao borrachudo

que abrangeu todo o estado de Santa Catarina. Iniciado em 1995 -

.com levantamento da realidade do problema, no ano seguinte, 1996,
foram executadas várias ações que estruturaram o programa como

a realização de treinamentos - quando foram repassadas, a

· diferentes agentes, técnicas e estratégias de controle e um manual

técnico sobre o assunto; vídeo didático, folder, cartilhas ilustradas,
cartaz e a sugestão de realização nos municípios da Semana do

Borrachudo, quando se fez, com a colaboração das comunidades,
·

contenção dos dejetos e remoção de lixo-do leito e das margens de

córregos e riachos. No início de 1997, considerando a demanda, foi
ampliado o treinamento de pessoal incluindo-se além de funcionários

da Epagri, funcionários das secretarias municipais de agricultura,
saúde e educação. Agora a Embrapa Suínos e Aves, em parceria
com a Epagri, Florianópolis, estão disponibilizando aos interessados
uma fita de vídeo sobre o Controle do Borrachudo. A fita tem duração
de 18 minutos, e apresenta os seguintes tópicos: problemas que os
borrachudos causam, como são eles, ciclo de vida, do que se

alimentam os adultos e as larvas, condições para o aumento da

incidência de borrachudos e formas de controle. A fita mostra que é

possível reverter essa situação e viver em equilíbrio com o meio

amb�n�.
•

Interessados na aquisição, ao custo de R$ 40,00, podem fazê-
lo contactando a Embrapa Suínos e Aves pelo telefone (049)

442-8555 e/ou a Epagri pelo telefone (048) 234-0066.

TOCA LANCHES
Apresentamos seu melhor programapara

depois das 18 horas

Atendemos diariamente até 23 h

Rua Vidal Ramos, 500
Fone: 622-1737 .

�r 18' I ��1�J�!��1�1������gJ�HAS SOCIEDADE �1���urJ�fr·1
Dr. Marcelo Gal/ott; _. CRM 6943 IPESC-TELESC-UNIMED

Ortopedia - Cirurgia Artroscópica - Trsumetoloçle- Fisiatria - Medicina do Trabalho

Rua Senador Felipe Schmidt, 695 - Fone: 622-4006

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Dois acertam a Quina. Sena acumula·
O Brasília - Dois apostadores (RJ e RS) acertaram a Quina e vão

receber cada um R$ 155.820,45. A quadra teve 218 acertadores

que terão R$ 1.429,54 cada, enquanto os 10.086 acertadores do
Terno. recebem apenas R$ 41 ,12.
Os números da Quina: 28, 30, 54; 67 e 74. Sem acertadores, a
Supersena acumula o prêmio de R$ 5.323.097,98. Os números da
Supersena: 01, 06, 14, 24, ,26 e 40.

Fluminense demite técnico
O Rio - O Campeonato Brasileiro já tem sua primeira baixa. O técnico

do Fluminense, Hugo de León, acaba de ser demitido do cargo pela
diretoria do clube carioca, depois do segundo resultado da equipe na

competição. O tricolor foi derrotado na estréia pelo Palmeiras, por 4
ai, e ontem, mesmo com dois jogadores a mais, permitiu que o

Cruzeiro empatasse por 1 a 1. Para o lugar de León, foi convidado o

técnico Carbone.

Fífa permite que Ronaldinho treine na Inter

O Zurique - A complicada transferência de Ronandinho para a

Internazionale de Milão será discutida pela Fifa no próximo dia 22.

Enquanto não toma uma decisão sobre a legalidade do pagamento,
por parte do jogador, para se ver livre do contrato com o Barcelona,
a entidade mundial deu permissão para que ele treine junto com o

elenco da Inter. Atualmente, Ronaldinho passa férias noCaribê com
a namorada Suzana Werner.
A Fifa também avisou que o brasileiro poderá ser inscrito para as

competições européias pela Inter e o Barcelona enquanto a situação
nãó se resolve. Além disso, adiantou que os representantes do

jogador, Alexandre Martins e Reinaldo Pita, serão processados por
terem negociado seu passe com o clube italiano enquanto ele ainda
estava vinculado ao Barcelona.

Leilão de réplica da JulesRimet atraiCBF
O Rio - O presidente em exercício da Confederação Brasileira de

Futebol (CBF), Nabi Abi Chedid, admitiu hoje a possibilidade de a

entidade participar do leilão da réplica da Taça Jules Rimet,
marcado para sexta-feira, na Sotheby's. O dirigente condicionou ii

participação à garantia de que o troféu seja mesmo uma réplica fiel.
O troféu original foi conquistado pela seleção brasileira, em definitivo,
após ganhar as Copas de 58, na Suécia, 62, no Chile, em 70, no
México. A Taça Jules Rimetfoi roubada da sede da CElF, em 1983
e, depois, derretida. "Fizemos algumas perguntas e, dependendo
das respostas é possível que a CBF participe", afirmou Chedid.
O troféu que será leiloado pelaSotheby's, a mais tradicional casa de
leilão do mundo, só difere do original porque é banhado a bronze.
A Jules Rimet verdadeira era banhado a ouro. O lance mínimo vai
fiear entre 20 mil e 30 mil libras esterlinas (US$ 33 mil e US$ 50 mil).

'(
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Coagril vence mais uma
• No dia 06/97 p.p., na bonita sede da A.R.E. Fuck, a equipe da

Coagril venceu a forte equipe Veterana do Fuck, em seus domínios.
O resultado da partida foi 7x5 a favor da Coagril.
Os atletas da Coagril dedicam esta vitória ao radialista Luiz Leite,
pelo seu aniversário, ele que é Presidente da Liga Esportiva
Canoinhense e titular do Programa Shaw de Bola.
No próximo domingo dia 13/07, às 11 horas, haverá uma partida de
futebol entre Coagril vs Diplomata. A peleja futebolística terá seu

desenrolar no estádio Oitão. Será à partida principal do torneio

promovido pela Liga Esportiva Canoinhense.

Números do 12 Campeonato de
Futebol Feminino
1º turno

• Três Barras -15 pontos - marcou 20, sofreu 6 - saldo de 16 gols
positivos, tem como destaque a artilheira da competição Janete
Schermack com 13 gols.
* Barra Grande - 12 pontos - marcou 11 , sofreu 5 - saldo de 6 gols
positivos, tem como destaque a melhor defesa Silvane Gurginski
como a goleira menos vazada do campeonato.
* Juventude do Campo da Água Verde - 11 pontos - marcou 22,
sofreu 11 - saldo de 11 gols positivos, tem como destaque a vice
artilheira do Campeonato MárciaReginaOrtz, com 11 golsmareados
e é a equipe com o menor número de cartões.
* Juventude de Timbó Grande - 8 pontos - marcou 11, sofreu 21 .

- saldo negativo de 10 gols, tem como destaque a artilheira do time
a atleta Cirlene Evangelista, com 4 gols mareados.
* Centro Comunitário - 7 pontos - marcou 8, sofreu 9 - saldo de 1

gol negativo, tem como destaque a atleta Marisa Carneiro, artilheira
da equipe com 4 gols.

.

* Botafogo - 8 pontos - marcou 8, sofreu 9 - saldo negativo de 1 gol,
tem como destaque Rita Bilitzki, artilheira da equipe com 2 gols.
Em 15 jogos foram marcados 75 gols, média de 5 gols por jogo.
Foram distribuídos 30 cartões - 28 amarelos e 2 vermelhos.
Média de 2 cartões por jogo.

• A LIGA ESPORTIVA CANOINHENSE informa, que os 3 jogos
da2ª rodadado 2º turno válido pelcicampeonatofeminino, que seria
realizado neste domingo dia 13 de julho, ficam transferidos para a

última rodada, devido a promoção da L.E.C. no Estádio Municipal,
o torneio início da Integração.

ZIG FILMAGENS
Fone: 622-4 7 9S

-, Rua Barão do Rio Branco, 330 - Centro

TRÊS BARRAS - SC

RIGESA, CELULOSE, PAPEL E EMBALAGENS LTDA.

.

VENDA DE EQUIPAMENTO
Comunicamos a todos os interessados, que estão a venda, no estado em que se encontra os seguintes equipamentos:

01 (uma) Caminhonete TOYOTA Bandeirante, ano/modo 1980, Placa GR-0432
01 (uma) Caminhonete FORD, F-100, Gasolina, ano/modo 1982, Placa TR-0849

01 (uma) KOMBI, Gasolina, ano/modo 1995, Placa CBZ 1873
01 (um) Automóvel SANTANA, Álcool, 2 portas, ano/modo 1987, Placa TR-3556

01 (um) Trator Valmet 110 ID, ano 1981
01 (um) Trator Massey Ferguson 65X, ano 1987

O equipamento mencionado encontra-se a disposição dos interessados no pátio da empresa, em Três Barras - SC.
As propostas deverão ser feitas para pagamento AyISTA, e entregues em envelope fechado até o dia 01/08/97 (sexta-feira) .

.

A empresa reserva-se o direito de cancelar qualquer proposta, Caso a mesma seja considerada insatisfatória em termos de

preço vigente no mercado.
Julho/97 .:

- Filtro de óleo para Monza, Kadett e Corsa

PECAS GENUíNAS II
Só confie na genuína. A GM g�rante.

COMPARE OS PREÇOS:
,

R$ 2�4 por

2�O por R$

� por R$

� por R$,- Filtro de combustível para Monza e Kadett de R$

Iml miguczl ,plocopiak
liiIJ . vczlculol

- Kit amortecedor para Monza (4 peças)
- Pastilhas de freio para Monza e Kadett

de

de ·R$

R$ 177,82
17,36
6,52
2,53

c:::::=r
[HEVRlllET

de R$

Itda
CONCESSIONÁRIA. GENERAL MOTORS DO BRASIL LTDA.

A S·UA MELHOR MARCA

• A LIGA ESPORTIVA CANOINHENSE intorrna que a data do

Torneio início para o Campeonato Integração - interior, bairros e

centro, será neste domingo dia 13 de julho no Estádio Municipal
Oitão, com início às 9 horas da manhã.
A L.E.C. informa também que haverá importante reunião com os

dirigentes de equipes que participarão do Campeonato Integração,
para uma importante reunião que definirá tabela e regulamento dos
jogos do referido campeonato, reunião esta que será dia 19 de julho
às 14 horas na sala de reuniões da L.E.C.

• A LIGA ESPORTIVA CANOINHENSE informa o resultado dos

2 jogos que foram realizados dia 06 de julho de 97, válido pela 1ª

rodada do 2Q turno do Campeonato Feminino.
Na Sededo Barra Grande - Salto da Água Verde:
Barra Grande O x O Três Barras
Na Sede da Univale:
Centro Comunitário 2 x O Botafogo
Classificação no 2º turno - 1 ª rodada
1 º - Centro Comunitário - 3 pontos
2º - Três Barras - 2 pontos
2Q - Barra Grande - 2 pontos
3Q - Botafogo - 1 ponto
4Q - Juventude - ainda não jogou
4º - Juventude de Timbó Grande - ainda não jogou

Promoção da

Liga Esportiva Canoinhense
• A Liga Esportiva Canoinhense convida a todas as equipes que
participarão do campeonato Integração, os desportistas e o povo
em geral de nossa região para participarem e prestigiarem mais
este grandioso evento esportivo: o torneio início do "Campeonato
Integração".
Unindo equipes de futebol do centro, bairros e interior, que estão
filiadas à L.E.C .. Acontecerá neste domingo dia 13 de julho no

Estádio Municipal Ditão com início às 9 horas da manhã, na qual
haverá vários jogos de futebol durante o dia todo .. A partida principal
na parte da tarde será a decisão do torneio ou um provável jogo
amistoso da seleção feminina de Canoinhas, entrada gratuita.
Pela sua participação e colaboração agradece a diretoria da L.E.C.

Brasileiro de Futsal e Vôlei atraem

equipes de todo Brasil
• Cascavel (PR) - 7° Torneio Brasileirinho de Futsal/Copa Eucatur
33 Anos e 2° Brasileinnho de Vôlei, que serão disputados de 18 a
26 de julho em Cascavel e Foz do Iguaçu, têm atraído equipes de
todo o Brasil. A procura pôr inscrições está sendo considerada boa,
segundo Milton Barbosa, da MB Promotion, promotora do evento,
que conta com patrocínio da Eucatur e apoio da Fundaçáo de
Esportes de Foz do Iguaçu. No Futsal, a novidade este ano é a

realização do certame feminino, nas categorias Infantil (atletas
nascidas em 83 e 84), Infanto (81 e 82) e Juvenil (atletas nascidas
em 79/80). No Masculino as categorias serão Fraldinha (atletas
nascidos em 89/90), Pré-Mirim (87/88), Mirim (85/86), Infantil (83/
84), Infanto (81/82) e Juvenil (atletas nascidos em 79 e 80). Já no

Voleibol, tanto no masculino quanto no feminino, as categorias serão
Mirim (atletas nascidos em 83 e 84) e Infantil (81 e 82). Segundo
Milton Barbosa, 'as inscrições estão abertas pelo fone (045) 226-
1616, Ramal 240, em horário comercial. Também poderão ser feitas
pela Caixa Postal, 215, CEP 85804-260 - Cascavel-Pr. "Equipes de
todo o Brasil estarão em Cascavel e Foz. Pelo interesse dos clubes
nos primeiros dias de inscrições, especialmente daqueles que
participaram nos anos anteriores, teremos recorde de inscrições.
Em virtude disso, já estamos trabalhando na organização, para que
tudo ocorra da melhor forma passivei", afirma Milton Barbosa.

;:ç? <e@IMIIE<Ç@ IE Ji?> IMIHM
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16 Tipos de lanches

Porções - Frutos doMar

Quartas e Sábados costeladas, qaletos
com acompanhamento,R$ 3) 00 por pessoa

Aberto de segunda a segunda
a partir das 17:30h

Rua Felipe Schmidt, 1328
(em frente ao Kengo's)

t EDIT�� ��nt���AY?��V�!�
ficam convocados os associados da SOCIÉDADE
ESPORTIVA PALMEIRAS, para se reunirem em

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA, no dia 13 de

julho do corrente ano, às 09 h em primeiro convocação. Não
havendo número legal de associados presentes, será feita a

segunda convocação, para trinta minutos após, isto é, para às
9h30min, com qualquer número de associados presentes. A qual
será realizada em sua sede Social, sito na rua Marechal Rondon,
950, Bairro Alto das palmeiras, nesta, obedecendo a seguinte:

ORDEM DO DIA
1 ° c Aprovação Balanço exercício do ano 1996.
2° - Renovação de 1/3 membros do Conselho Deliberativo.
3° - Outros Assuntos de interesse social.

Canoinhas - SC, 11 de junho de 19!}7

Siegfried Wittlich
Presidente

Cesar D. Nascimento
1° Secretário

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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WEEKEND�
by Reir.laldo Bockor

Imersão em inglês
� Henry's Cursos de Inglês de Porto Alegre oferece programas de
Imersão em Inglês com 1 semana de duração. O Curso é individual
ou para dois alunos de uma mesma empresa e de mesmo nível de .

conhecimento. Pode ser ministrado em nível básico, sem pre
requisitos ou intermediário. São 66 horas/aula ministradas em 6 dias

úteis, das 08:00 às 17: 1 O h e pode ser iniciado em todas as

segundas-feiras do ano. O programa de Imersão foi especialmente
formatado para atender homens e mulheres de negócio do interior
do Estado de Santa Catarina e Rio Grande do Sul que não dispõem
de uma escola de inglês de primeiro nível em suas cidades e que
precisam dorminar o idioma como ferramenta de trabalho em

curtíssimo espaço de tempom ou pessoas que precisam viajarpara
o exterior com urgência e não se sentem a vontade com os seus

atuais conhecimentos de Inglês. Maiores informações podem ser

solicitadas pelos fones (051) 222-3144 ou Fax (051) 222-3478 com

professor Henry na cidade de Porto Alegre .

.,��-

Happy Birthday

No dia 8 de julho teve um aniversariante muito especial: MARCOS
KOPICZ FELISMINa.
Seus pais Sirlei e Orlando Felismino e sua irmã Luana desejam
muitas felicidades.

Aniversário
-+ No dia 04 de julho .que transcorreu o aniversário da garotinha
Susy Aparecida Gapski, que preencheu 8 rosas no seu jardim. Que
sua vida seja cheia de felicidade, amor e bastante saúde. Estes são
os votos de seu pai José e sua mãe Lucia, sua irmã Miriam

Fernanda, seu irmão Douglas Tiago e sua avó Lidia.

Falando em aniversário ...
� Quem recepcionou os amigos para um animado jantar nas
dependências da Sociedade Esportiva Palmeiras naSexta feira p.p.
foi o nosso amigo Zé Luiz gerente daMercannl (Brahma) ao Zé uma
pessoa de alegria extrema toda felicidade do mundo, é o que deseja
a coluna.

'/ '

Plncuras .Espec_ais
Pinturas Alternativa para parede, móveis e ferro.

DKP, esponjado, marmorização, ragging, pátina entre

outras. Bons serviços, com higiene e limpeza,
utilizando sempre o melhor material.
Falar com Salete, Vera ou Lícia.

Fones: (047) 622-0085, 622-1928 e 622-2736.
Oferecemos também aulas das diversas técnicas.

\,

Colcci é destaque em Canoinhas
� Colcci todo mundo conhece todo mundo usa, Calcei, não é

consumismo, Moda, não é alienação mas apenas um jeito chique
de estar, por tanto não fique ai parado vá à Calcei e seja você
também destaque na city.
Aproveite as super promoções.

Prata em dose dupla
� Comemoraram bodas de prata dia 08/07 o querido Casal Anoir

,

e Wilson Vieira do Santos.
-

�Também comemorarão suas bodas de prata dia 15/07 o simpático
casal Rosicler (knop) e Albino Luis Tokarski.
Aos casais parabéns!

Lions Club Ouro Verde
� Ficaram como dirigentes em 97

Presidente: Dorival D, Scarduelli
Secretário: Zaiden Seleme

Tesoureiro: Guilherme Roeder Neto
Diretor Social: José Hass Guebert
Diretor Animador: Ivo Fiorentin

Parabéns ao Lions por ser um clube de serviço, que trabalha em prol
dos necessitados.

ZIG
FILMAGENS,

Serviços de tania e solda em geral
Rua Rui Barbosa, 1061 - Próximo ao Bom Dia I

CJJisk
Cf70res Rua Barão do Rio

Branco, 330 - Centro

c; ci:
--
Fone: (047) 622-2528

Canoinhas/SC

(047) 622-2869
622-1734

986-5080

Rua Frei Menandro

Kamps,669
CANOIN'HAS - SC

Tecnidata
Invista no que há de melhor... Invista em

você mesmo!!!

Não perca uma oportunidade profissional por falta de conhecimento em Informática.

Pagando apenas R$ 29,00 mensais você estará preparando-se. para o FUTURO.

Oferecemos:
'*Ótimo ambiente escolar;
*Professores Qualificados;

*Certificado Reconhecido na Sec. Educação;
*Material didático gratuíto;
*Aulas 100% práticas.

EVIDENCE INFORMÁTICA COM. E TREINAMENTO.
Calçadão da Felipe Schmidt, 311 - Salas 2 e 3.

Fone: 622-2539.

'Fundação Universitária do Contestado
"I

. Campus Universitário de Canoinhas
Estado de Santa Catarina

Departamento Financeiro
Edital de Alienação nO 02/97

-A Fundação Universidade do Contestado, pessoa jurídica, inscrita
no CGC/MF sob n? 82.727.777/0001-17, com sede na cidade de Canoinhas
SC, na rua Roberto Elhke, nO 86, torna público que realizará no dia 14 de julho
de 1997,' às 17 horas, na sede da Fundação Universidade do Contestado,
VENDA (alienação) de 30 (trinta) terminais de computador, da instituição, nos
termos da legislação em vigor. Os BENS serão ALIENADOS, através de
propostas de MELHOR PREÇO,. em que a mesma, deverá ser entregue na

sede da entidade, em envelope FECHADO, junto ao departamenío financeiro,
até o dia e horário determinado no presente Edital, citando o valor dado como
lance e a quantidade de terminais a serem objeto da compra pelo Alienante.

Os bens móveis (computadores - impressoras), são:
a) 32 terminais de computadores numerados de 001 à 032, na

configuração de 386 DX 40, com 08 Mb de memória RAM incluídos 32
monitores SVGA monocromáticos, 32 mouses, 32 teclados, com a avaliação
unitária mínima de R$ 350,00.

b) 01 impressora Olivetti DM 124-L, valor de R$ 180,00.
Obs.: AS PROPOSTAS PODERÃO ,SER. FEITAS,

INDIVIDUALMENTE PARA CADA UMA DAS UNIDADES CONSTANTES DO
íTEM a) ou b), OU POR LOTES A SEREM DETERMINADOS NAS
PROPOSTAS,

O recolhimento do valor lançado na proposta, deverá ser feito em

até 48 horas, de tomar ciência de arrematação, na conta nO 47-7 da Caixa
Econômica Federal ou conta nO 3.076-7 do Banco do Brasil, ambos em .

Canoinhas-SC., e apóso recolhimento do valor oferecido devidamente liberado
pela entidade bancária. (Os bens somente poderão ser retirados da
Universidade, após cumpridas tais formalidades). Em caso do não recolhimento
pelo arrematante, dentro do prazo estipulado e nas formas convencionadas, o
que estiver classificado em 2° lugar e se dispor a pagar o preço oferecido na

proposta vencedora, poderá arrematar o bem e assim sucessivamente nos

posteriores classificados, havendo desistência de seus antecessores. Se não
houver propostas pelo valor minimo o bem poderáa critério da alienante, ser
deflacionado em até 10%. Aos interessados serão prestados as informações
necessárias e fornecida cópia do Edital, na sede do Campo Universitário de
Canoinhas, na Tesouraria, no horário das 8 horas às 11 h30min e das 13h às
17 horas, ou ainda pelo telefone (047) 622-3299, ramal25, em mesmo horário.
Os equipamentos estarão à disposição dos interessados, para verificação e

exame, no prédio da Fundação Universidade do Contestado, na rua Roberto
Elhke, nO 86. Todas as pessoas interessadas, poderão fazer as verificações e
exames necess ários nos equipamentos, podendo inclusive efetuar o

funcionamento dos mesmos, ficando ciente das condições gerais destes,
isentando a Fundação, de qualquer responsabilidade posterior à arrematação
e retirada dos mesmos pelo alienante do local em que se encontra.

João Rosa Müller - Diretor Presídente

1)osto Ipiranga/Atlantic.
Gasolina - Álcool - Diesel filtrados e

aditivados - Serviços de lavação -

Lubrificação - Pulverização - Troca de
óleo e Filtros � Atendimento Nota 10, com funcionários
competentes e zelosos com. seu veículo

\

,RUA CORONEL ALBUQUERQUE, 86:- FONES: 622-4369 E 622-3966 - SAíDA PARA TRÊS BARRAS
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Alô Três Barras
�

'Apae
* Realizou-se no último dia oito de julho, nas dependências do
Clube ADC-Rigesa, o Encontro da Delegacia das Apaes da Região
Norte, O evento contou com a presença de dez Apaes num total de

aproximadamente cento e vinte pessoas, O encontro superou todas
as espectativas contando inclusive com a presença do Presidente
da Federação Estadual Sr. Luis Alberto Silva, De parabéns a Apae
de Três Barras pela brilhante recepção,

Beleza destruída
* Onde está a nossa razão e a nossa gratidão por tudo aquilo que

�a natureza nos oferece? E nós, ,o que lhe oferecemos em troca? O

desprezo, o desmatamento, a matança dos animais, a poluição dos
rios e dos mares, a destruição das matas, destruindo assim alguém
que precisa de nossa ajuda a natureza, O que seria de nós sem o

oxigênio, sem a madeira, sem as sombras das árvores, sem os

f.rutos, sem os peixes, sem as plantas, sem os animais, enfim o que
seria de nós sem a natureza.. Por isso pense no seu futuro e no

futuro de seus filhos, pois se isso continuar assim a única coisa que
restará para eles será a lembrança de que uma vez o homem teve
a chance de preservar uma grande beleza, Mas como o homem
muitas vezes só pensa em si mesmo, no dinheiro e nas coisas que
estão a sua volta, ele conseguiu {jestruir quase tudo com a sua

ganância, Mas será que o dinheiro irá tapar o grande buraco e o

vazio que se transformará a nossa vida? Pense nisso, pense com

carinho e haja pois só agindo algo poderá ser feito,
Aluna: Débora ROdrigues de Melo - 7· série
Professora: Ronise de Oliveira Wisnievski
E.B.M. Dr. Aroldo'Carneiro de Carvalho

Projeto: PACA

Raio de Sol
Férias!'!!

�� É isso aí, pessoal! As férias chegaram,
Passamos juntos muitos apuros como também

alcançamos muitas vitórias neste primeiro
semestre, A cada dia, colhemos mais
conhecimentos e, nos tornamos mais amigos.
TrabalHamos juntos e cansamos bastante com a

correria, entre cadernos e livros:' As férias são
merecidas.
Retornaremos somente dia 04/08. E não

esqueça". Os amigos merecerrruma visitinha. E
os caderninhos também, Fechamos o 1° semestre com: 98 dias de
atividades - 91 dias letivos.

I
[ I

Aniversariantes da semana

* 09/07 - Armando C. Walkoff Neto

* 10/07 - Ary Otávio Gonçalves

Dança
* Vem ai o VII Festival de Dança de Tres Barras, O evento contará
com a participação de várias escolas, será apresentado nos dias
15 e 16 de agosto.

Carnaval
* Nos dias 17 e 18 de julho haverá no CAIC, um encontro com

professores da UDESC a partir das 8:00 horas, Assunto: Formação
da I Escola de Samba do Município:

Coral
* No dia 17 de julho às 19h30min haverá encontro com o pessoal
interessado na formação do Coral Municipal, tàmbém no CAIC.
Haverá ônibus às 19:00 horas, saindo do centro para o CAIC,

Emergência
* Se precisar de algo rápido, recebeu visitas? Está em dúvida que

almoço fazer? Vá até a Mercearia Emergência, do seu .amiqo Jango.
Atende aos domingos até 11 h30min, Bairro Vila Nova.

Abraço
* o pessoas da Casa da Cultura de Três Barras envia um grande
abraço para Adriana Passos em lrineópolis. Estamos com

saudades.. Apareça.

Teatro
* Vem aí o I Festival Municipal de Teatro, Data: 19 de setembro.

Se você reside no município de Três Barras, monte seu grupo �
venha buscar o regulamento na Casa da Cultura com o Zé ou a

Fátima,

11 de julho de 1997

Retatório da Festa de São João Batista
Dias 21 e 22 de junho de 1997

Cozinha
Churrasco
Xixo

Jogos de Argola e Lata

Jogos Roleta - Pescaria e Porq. índia
Rifa do Bolo

Porcentagem Venda de Maçã
Bar/Bebidas
Dia 15 de junho Gincana

Doação em dinheiro (Sr. Fritz Brauart)
Subtotal

Pagamento da Bebida

Pagamento Panificadora (Pães)
Pagamento de Doces

Pagamento Gráfica Canoinhas

Pagamento Supermercado
. Pagamento Transp. Som p/ Missa
Total de despesas
Total líquido da Festa

R$
R$
R$
R$
R$
R$
R$
R$
R$
R$
R$
R$
R$

.
R$
R$
R$
R$
R$
R$

Mulher e Trabalho
1° lugar: Categoria Usuários do SESI
Funcionária: Nelza Maria da S. Lima

C.E. "General Osório"

Mulher e mãe

Útil, verdadeira
Laço fraterno
Humilde, carinhosa
Especial, sincera
Risonha e cativa,

Trabalha, vence
Responsável no que faz
Amávele simpática,
Brilha nas decisões.

Abraça. as causas,
Luta, não desiste.
Honra o seu nome,

Objetiva, organizada!

2.795,75
1,365,60
131,90
355,55 .

490,10
200,00
25,00

3,275,42
349,00
150,00

9,138,32
2.462,67

35,00
98,00
35,00
81,44
20,50

2.732,61
6.405,71

* De: Lea - Para: JaderMoranti
Quando dois corações se unem, há um terceiro que chora, é o meu,

Te amo,

* De: Alguém - Para: Leide
Não desista de lutar por quem você ama, Continue assim, quem
sabe ele se toca.

.

* De: Juliane - Para: Juca

Penso em você toda vez que respiro; para parar de pensar em você,
só parando de respirar.

* De: Gisa - Para: Roni
Pensei em tantas palavras para te. dizer, mas em poucas palavras
meu coração resumiu: Te a�o.

'

* De: Julio - Para: Rejane F.
Te amo em segredo, pois um verdadeiro amor suporta tudo que
você me humilha.

�� De: Claudia - Para: Leandro (Nano)
Amei e fui infeliz. Jurei nunca mais amar, mas seus lindos olhos
fizeram meus juramento se quebrar.

* De: Alguem - Para: João Ricardo Ribas
Se você pensa que ainda te amo, se você pensa que choro por ti.
Meu Deus! Como você pensa certo.

�� De: Jorge - Para: Cláudia
A distância separa dois olhares, mas nunca dois corações.

* De: Márcio R.J. - Para: Juliene N.

Porque você me abandonou, se você sabe que sem vócê eu não
vivo. Volta!

* De: Tiana - Para: Juarez
Você sabe. que te quero demais, por isso que você me rejeita, tarça
de ser orgulhoso e fica comigo.
* Um super beijo para: Gilberto Júnior, Eduarda e Bruno Vinícios
com prova de muito carinho. Leide

* Para: Márcio Rodrigo Juágles
Como posso ser uma gata, se amei um cachorro?

* De: Teodósio - Para Alguém
Te amo calada, porque não existe palavras para expressar meus
sentimentos.

* De: Maria - Para: Gilberto
Você foi o sonho mais gostoso que a vida me deu em forma de
realidade,

r.

VEíc. ANO COMB. COR vete.

Correio do Norte
* Um grande abraço a todos os colaboradores do jornal de Três

Barras e região. Um bom fim de semana e até a próxima edição.
Ass.: Altair. Lopes

Atenção
* Você pensou em assinareste jornal, ou você que é comerciante

e quer colocar Um anúncio não perca tempo. Venha agora mesmo

na rua João B. Pacheco, nO 481, Três Barras-SC e fale com Altair

Lopes,

Impeachm:ent ...
X No processo de impeachment do governador Paulo Afonso Vieira,
a cúpula do PFL trouxe até o embaixador em Portugal, Sr. Jorge
Bornhausen para deliberar junto aos demais líderes sobre a votação
à ser feita pelos deputados filiados ao partido, atitude louvável se
realmente a intenção era de trabalhar pela moralização da

administração pública em respeito ao povo catarinense.
Entretanto" .:
Fechar questão, praticamente obrigando os deputados a votarem
conforme orientação dos líderes do partido, inclusive com ameaças
de expulsão, é uma atitude autoritária que demonstra como

realmente a democracia está sendo exercida no país,
Só para lembrar ...
Está sendo feita uma campanha de conscientização aos eleitores
no sentido de nas próximas eleições elegermos representante da .

nossa região para deputado federal. Mas aí cabe a interrogação: O
suposto deputado será nosso legítimo representante, com suas

idéias, opiniões e votos, que poderão trazer benefícios para o nosso

estado, ou estará subjugado às decisões dos líderes do partido ao

'qual pertencer?
Afinal..
Os deputados e senadores são invioláveis por suas opiniões,
palavras e votos. Segundo artigo 53 da Constituição da República
Federativa do Brasil. Ou será que estatuto de partido pode sobrepor
se à constituição?
Uma verdade contada com más intenções supera todas as mentiras,
"Willian Blake"

.

Achados e Recados
X De: Márcia -Para: Humberto
O verdadeiro amor não é aquele que supera uma ausência, mas
sim aquele que suporta uma saúdade.

X De: Manoela - Para: F,ábio
Você é a pessoa mais legal e interessante que já encontrei, mil

beijos,

X De: Lene - Para: Cézinha

Hoje sinto muita saudade dos poucos e bons momentos que
passamos juntos, '

�

)

X De: Alguém que te ama muito - Para: Osnei Adriano de

Oliveira
O verdadeiro amor não é aquele que sobrevive de abraços e beijos,
mas sim aquele que supera todos os obstáculos da vida.

X De: Marcelo - Para: Jaqueline
'

Meu coração palpita quando vejo seu lindo rostinhoanqellcal em
minha frente,

.

X De: Mari - Para: Sônia Regina
Aconteça o que acontecer a sua amizade sempre será em primeiro
lugar.

"Raio de Sol" - Aniversários
X 09/07 - Armando C. Walkoff Neto

X 10/07 - Ary Otavio Gonçalves
X 18/07 - Tia Cleide de Fátima Jbnko Bueno, Tia Silvana Aparecida
(Casa Küchler)

,

X 23/07 - Renan Marcel Meister .

X 29/07 - Tia Raquel Aparecida Alexandre

Correio do ....__/Yorl'e
� N° Nova 622-4 7 95

- .IÍ<revelayáoperj!eita.
�tbn�:··(047)'622*2528.· .•" C'élnôi'í'lba$ ..

- SC ....

/

Temos:
- Ginástica Rítmica
- Jazz
- �inástica-Jazz
- Ballet

ColoqUI .IU CORPO Im MOVIMENTO!!
ANO COMB.

Monza SUE 92 , A Azul

PickUp Fiat.. 87 G Branca

Premio CS 1.3 88 A Azul

Premio CS 89 A Verde

Santana CL 2000 91 G Prata

.

Saveiro 93 G Prata

Saveiro CL. 97 G Azul

Uno EP 2 portas 95 G Cinza

Uno Mille Eletronic 93 G Preto

Versailles GI 2.0 , 92 A Cinza

COR e adulto ( feminino ):
- Ginástica localizada
- Aero-Local
- Step
e avaliação física
individual.

,

Rua Caetano Costa, 315
Fones: (047) 622-3780 e 622-3572/Fax: 622-3083

Esperam.os sua visita!
Prof: Ivana P. Silva Cordeiro e Rosana Z. Leon Celevi

Rua 12 de Setembro, 45 (ao ,lado Nova Vídeo) - Associação de Ginástica e Dança "CORPO E MOVIMENTO".
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Em pé, da esquerda para a direita: NEIR - EDSON - JEAN - ADILSON -

ALEXANDRE - PAULO - CELSO - CARINA - MARIA JOANA.

Agachados_, esquerda para a direita:

MARCIO - MARCOS - HELlNTON - AROLDO - JOÃO.
Colaboradores das Organizações CODIPAVE.

Inaugurada na manhã de sábado, dia 05/07, a Codipave
Lubrificantes, mais uma empresa das Organizações Codipave.

Dotado do que há de mais moderno na troca de lubriflcantes,
com grande variedade de produtos de 1 ª linha, a Codipave
Lubrificantes abriu suas portas aos clientes. Os proprietários da

nova empresa acreditam no potencial do município. Segundo eles"
"Canoinhas precisa e necessita de novas iniciativas e que o

novo investimento é fruto de quem espera, e muito, da nossa

terra".
.

A inauguração contou com a presença de diversas autoridades,
amigos e clientes.

AGIR - Supervisor Mobil

I .

BAt\DAHL

�®tJ
Mobil �

OSMAR- Lubrax

I
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"Fazer o bem é uma graça de Deus"
-+ A maior recompensa do bem-é o prazer que acolhemos por tê
lo realizado e a alegria que sentimos ao recordá-lo, Fazer o bem
aos outros é beneficiar-se a si mesmo,
Praticar o mal é prejudicar-se a si mesmo: sentimos frustração ao

fazê-lo e remorso ao relembrá-lo, Temos condições de evitar o mal,
mas, uma vez praticado, jamais poderemos remediá-lo por mais

que nos arrependamos.
Resistir ao mal, perseverando no bem; enfrentar o ódio, cultivando
o amor, combater a vinganÇa, perdoando sempre; derrotar a

mentira, anunciando corajosamente a verdade,
Fazer o bem é grandeza, praticar o mal é mesquinhez; amar é
riqueza de alma, odiar é pobreza de espírito; perdoar é força, vingar-
se é fraqueza, ,

Serfonte de bem, pois dizia Elisabeth Leseur: "A alma que se eleva,
elevaomundo", Quem ama, amorriza omundo; quem se transforma,
modifica o mundo; quem se enobrece, dignifica o mundo; quem se

santifica, aperfeiçoa o mundo,

Multiplicar os gestos de bondade, pois cada boa ação que realizamos
é uma flor bela e perfumada que plantamos por entre as pedras do
egoísmo e por entre os espinhos da maldade,
Na medida em que abandonamos o mal vamos abrindo caminho

,

para a chegada do bem; somente o bem é que pode deter amarcha
avassaladora do mal.

.

.

Cultivar o hábito de decidir-se sempre a favor do bem, e assim
jamais nos arrependeremos de tal procedimento, Escolhendo o mal,
plantamos hoje as sementes das tristezas que colheremos amanhã.
Aplaudir as boas ações sem a menor preocupação de conhecer as
verdadeiras intenções das pessoas que as praticaram.

.

O bem tem valor em si mesmo, independente das razões que o

motivaram. Seu merecimento, porém, depende dos motivos que o

impulsionaram e do amor com que foi realizado,
A bajulação é mais nociva do que a crítica, pois elogia o outro sem

que ele o mereça. O vaidoso deseja eloqios, sem preocupar-se em

merecê-los, O homem humilde faz o bem e nele persevera, mesmo
que ninguém o valorize, É sinal de nobreza e prova de bom caráter
perseverar no bem, apesar de. não receber eloqioarnuíto embora
os mereça,
Fazer o bem para receber elogios ou ser reconhecido é egoísmo. O
homem estabelece base para seu próprio bem-estar na medida em

que promove o bem social. Percorrer o caminho da vida fazendo
bem a todos é ir ao encontro da própria felicidade.
Na ociosidade existe tristeza, mas no trabalho feito com-amor colhe
se alegria,

Elogios
-+ Em nome da Pastoral Familiar quero dar os meus parabéns
pelos palestrantes que realizaram o curso de noivo que transcorreu
no dia 29 de junho, com muito sucesso.

Os palestrantes são: Dr, Wagner Pelagio, professor Edson Motta,
e o nosso Pároco Alcemir Pillotto,
Peço à Deus que abençoe estes palestranfes e que tenham
bastante saúde, felicidade e amor nos seus corações.

Avisos
-+ Dia 11 de julho - Reunião da APP Almirante Barroso
Dia 13 de julho - Missa da Pastoral Familiar às 19 horas

I

Dia 14 de julho - Reunião da Pastoral Familiar às 19h30min
Bairro Aparecida - Última quinta-feira do mês, reunião da Pastoral
Familiar às 19 horas,

'

Perpétuo Socorro - Primeiro sábado do mês, reunião da Pastoral
Familiar, apôs a Santa Missa às 18h30min. ,

São Francisco: Toda segunda terça-feira de cada mês, reunião da
Pastoral Familiar às 20 horas.

PENSOU EM LOTERIA, FALE COM O ZÉ DA LOTERIA PELO
FONE: 622-2296 E UMA BOA SORTE...

.

SHALOOM...

11 .te julho .te 1997

., E§��Q,R,� pegY�I��
MATRíCULAS
ABERTAS,

Rua Coronel Albuquerque, 840
( Prédio Delby Machado).

ALUGA-SE
DOIS APARTAMENTOS

com dois e três quartos, sala, copa, cozinha,
dispensa, lavanderia, sacada com qaraqern:

Preferência para estudantes ou pequena família.

Rua Emílio Scholze, 1873, próximo ao CESC e UnC

Preço R$ 200,00 - aluguel mês adiantado.
Tratar te I. : (047) 622-2438, 986-5573 com Scheuer

Você corre para perder peso
Está cansado de dietas?
Quer controlar seu peso?
Experimente nossos produtos!
20 milhões de clientes satisfeitos em 35

países.
Ligue: 622-0777 com Verônica

622-3784 com Rosi
622-0175 com Ivete

MINA
LOTERIAS

A Mina Loterias oferece a seus clientes, Loteria Esportiva,
Quina, Super-Sena, Mega-Sena, Fechamento pelo
computador, Loteria Federal, Raspadinhss; Baú da Felicidade,
Tele-Sena e Papa-Tudo, tambem straves de convéncios
firmados com CEI, recebe tsritas públicas, como taturas.

I

de Cassn, Celesc e Telesc.

Visite-nos, aqui você será bem atendido, pois o 'nosso objetivo é satisfazer nossos clientes.

Rua Vidal Ramo s, 920 - Fone: 622-4562

Esta edição, traz um alerta para a saúde de adultos e

crianças. A anemia carencial por falta de ferro no organismo,
costuma atacar crianças, adolescentes e grávidas, sem a menor

cerimônia. Garanta seu ferro no organismo com estas poucas dicas:

T Amamentar recém-nascidos até 6 meses de idade. O leite

materno protege a criança contra a anemia.

T Incluir sempre na alimentação carne magra de gado, fígado
(uma vez por semana) peixe ou frang.o. Mas, para conservar o
valor nutritivo, nunca frite ou cozinhe demais.

T Espinafre e feijão também contém uma quantidade razoável de
ferro.

." Lembre que, para ser absorvido, o mineral precisa de um meio

ácido. Daí a necessidade de ingerir, às refeições, suco de

laranja ou limão - frutas ácidas e ricas em vitamina C,

T Evite beber leite às refeições, ele é antiácido e "varre" o {erro do

organismo.
T Use sempre que posslvel, panela de ferro fundido para cozinhar

os alimentos. O mineral da vasilha, passa para os alimentos,
enriquecendo-os.
Simples não!!! Agora sim você vai ficar com uma "saúde de

ferro", Até a próxima.

Frase da semana: "Você possui em seu interior uma força
capaz de tudo. Esta força está esperando, ansiosamente pela
oportunidade de que você a liberte para as grandes realizações".

É mais gostoso se olhar no espelho depois de ter usado um

produto YVES ROCHER.
Rua Beijamin Constant, 1651 ou 622-1331.

DESCON
Orgallizações eOlltábeís

Alltollio eAdir
RUA BARÃO DO RIO BRANCO, 338 - CENTRO
FONE": (047) 622-3619 - CANOINHAS � sc

VENDE-SE
:J.. Casa aorn. :J..20Tnt, alvenaria,

lote 600Tn:t

VaZar :lS.OOO�OO
KTn 6 perto da Igreja
PróxiTno ao asfalto
Mere-Renato Peruei

Fone: 622�1305

-------- P ESQ'U I S A �----o�"'
oJornal Correio no vY0rtepergunta a você: I

I
I
I
'I
I
I

o que você gosta de ler neste semanário?

o que você' gostaria de ler neste semanário?

, �

Ponto Ciclístico

e"Tio Fefeu" 0t0
,

,

Consertos em geral

.DR. FERNANDO VOIGT
Ouvidos, Nariz, Garganta, Labirinto,
Cirurgia do Ronco,Clínica e Cirurgia

,CRM 4251-SC

I ano de Fellowship na Universidade de British

Columbia Vancouver - Canadá

I CENTRO MÉDICO DE CANOINHAS
Rua Frei Menandro Kamps, 263

f!ua Vidal Ramos, 655 - CJTO, 301

2° Andar - Edil. Annemaria

Fone:622-2395 - Ccnolnhcs - SC

Av. Expedicionários, 1132 - Campo" D'Água Verde
Canoinhas - Santa Catarina

fJeuuiú �� "Pt/tUeexeH-
OAB-SC-8260

Advogada

�,

Pensou em

'LOTERIA FEDERAL

Fala com o Zé da Loteria

A Sorte está solta ...
"'- �

�
,

COlta_cÃngeQa
""'

1 CCJltan(Qe CPeltei.lta
Cirurgiã Dentista eRO 2999

,

Rua Frei Menandro Kamps, 633
Fone: (047) 622-0865

"'- 89460-000 - Canoinhas - se �

Z'iUl-. ?lttVtia '7Utd.et,
?twtebta -1ÚH4

Cirurgiã Dentista
CRO-SC 4215

Cons.: Rua Caetano Costa, 794 - Fone: (047) 622-3561
Res.: Rua CuritibanoS,529 - Fone: (047) 622-0343

W( (jLweaa ?ek4
V Z'�.1J�

PecÍiatria
Puericuí.turu, Vacinas

Tocogineco(ogia
Medicina preventiva - O.M,

Fone: 622-1493
Dr. Vasco - CRM 1573-SÇ - Ora. Tércia - CRM I 572-SC - CRM 13975-PR

Praça Dr. Osvaldo de Oliveira, 477-A

Recapagem e Recauchutagem
-. parapneus: de Transporte) de

TerraplanagensAgrícolas HONDA

Ricardo
�§�Motos

I COMÉRCIO DE PNEUS I
Antonio Cesar Damaso - diretor

Rua Mal. Floriano, 375
FONE/FAX: (047) 622-3369 OU 986-5298

Canoinhas - Santa Catarina

Consórcios
Bem : Plano Crédito Valor pare.
Honda CG 125 Titan HU 3.160,00 75,74
HondaXL 1255 XH 3.926,78 94,11
Honda CBX 200 Strada HS 4.674,14 : 112,03

Av. Getúlio Vargas, 961
- Canoinhas -

Santa Catarina
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*** Fundação Municipal de Esportes
• Fica transformada a C.M.E. (Comissão Municipal de Esportes)
em Fundação Municipal de Esportes através da Lei nQ 258/78.,
Esta fundação tomou posse em 07/07/97 em reunião realizada na

Prefeitura Municipal de Irineópolis e terá a incumbência de

desenvolver e incentivara esporte amador nomunicípio, participando
das competições regionais, representando o Município, assim

como promover e organizar competições municipais. Terá

organização e administração financeira. Após serem empossados .

pelo Prefeito Municipal Sr. Dalmo Edson Sfair Fundação Municipal
de Esportes ficou assim constituída:
Presidente - Alcione Augustinho Adami, Vice-Presidente: Luiz

Carlos Pazdzióra,
1 ª Secretária: Chirlei Ap. Lezan, 2ª Secretária: Maria Pavarin Knoll,
1Q Tesoureiro: Alcir dos Santos, 2º Tesoureiro: Àlceu Alves Elias,
Conselho Fiscal: Pedro Kozoski, DanielGevieski e Dorival Reichardt,
Suplentes: Roque Tretto Jr. Valdir Braga, Pedro Otto Eggers.
alto astral.
• Luiz Zucco sempre carismático, transmitindo muita paz e muito

amor.
• Alaor também da AM de Canoinhas e sua Polaca já estamos com
saudades, moramos no mesmo lugar e o telefone também é o

mesmo Ala.
• Para a professora Inês Galdino que é a mais nova solteira da city,
sempre de bem com a vida.
• Para João Paulo Jung sempre muito gato e muito.educado,
• Para o Sr. Alípio Ortiga pelo dinamismo e pelo seu gosto pela arte.
• Para Luiz Cesar Batista que está com um pé no altar.
• Para todos os assinantes deste jornal que são pessoas que têm
muito bom gosto. por uma boa leitura.
• Para o Sr. Carlos d_e Oliveira sempremuito educado e cortês, uma
pessoa de Ouro, educação são poucos os que a tem. Abraços e

obrigado pela força.

IRINEÓPOLIS

ESPAÇO LIVRE 'NI'

f
�'1J "/

...._
""A

Adriana PassosMaria Knoll

** Reflita...
• Se o mau humor te envolve à maneira de somar suiocente,
procura examinar-lhe as origens, a fim de quepossas liquidá-lo, tão
imediatamente quanto possível...

** Gente que acontece
OMARA R. DE OLIVEIRA,
esposa, mãe, vó e amiga
exemplar uma pessoa muito

especial e querida portados onde
quer que passe. Dedicada
professora de teclado, hoje mora

em Major Vieira onde é parte
integrante destaSociedade. Vem
trabalhando com muito ânimo
onde é Presidente da APP da
Escola de 1Q grau que atende

crianças do prezinho até a 4ª
série. Deixamos aqui nosso

respeito e abraços carinhosos por
tudo que você é, amara, pela sua

humildade, carinho e dedicação. Omara R. de Oliveira é .... GENTE
QUE ACONTECE.

** Apagando velinhas
• Desejamosmilhões de felicidades para todos os aniversariantes
que agora iremos mencionar abaixo:
03/07 - MARIA FERNANDA HAWRYSZKO, muito bonita como

sempre comemorou seu aniversário.
06/07 - O garotinho ELTON ALESSANDRO RÜCKL comemorou

seus 9 aninhas.

08/07 - MARIA VALCI GUIS ALMEIDA mãe e esposa dedicada
recebeu abraços de seus familiares. '

09/07 - Quem recebeu cumprimentos neste dia foi o garotão
RAFAEL CRESTANI, parabéns Rafa.
10/07 - Chegou a vez de uma senhoramuito simpática e que faz uma
torta maravilhosa comemorar seu aniversário HILMA MIHALEK,

.

�
nossos abraços e muitas felicidades pelos seus 81 anos.

16/07 - KELLY S. KOPPE que está morando em/Porto União irá
comemorar idade nova. Parabéns desta coluna.
18/07 - Uma gaúcha muito lindinha e pequenina receberá abraços
e flores de seus admiradores é a linda Maria CRISTINA OLIVEIRA
da cidade de Canoinhas, já estamos com saudades viu guria?
15/07 - JANAIR MASSANEIRO competente secretária do jornal
Correio do Norte apaqaráasvelinhas, desejamosmuitas felicidades
pelos seus 18 aninhas.

** Galera esperta (por Ana Paula Jung)
• Um dos agitas do último sãbado foi a festa de niver dos amigos:
Saulo, Paulo e Arios na chácara do Ito em São Pascoal. Estava dez!
• Falando em niver. .. quem aniversariou foi o gato Marcos Ostrowski
dia 05 de julho.
• LOVE'S IN THE AIR! Não é Lígia e Nego.
• DIVERTIDO É O "MACAQUINHO" RODRIGO DE BORBA.
• Boa sorte para a amiga Priscila Schapievski que está prestando
vestibular e pretende cursar a faculdade de farmácia. Estamos
torcendo por você1
• Muito gatinho está o gato Douglas Fronczak.
• uni toque para os palmeirenses, São Paulinos e Vascaínos.
• Parabéns à mamãe Cristiane Krüger que deu a luz a pequena
Keyla dia 05 de julho. São os votos da 3ª de Educação Geral.
• Juninho "O bom filho a casa torna". Adoramos você!
• Rô e Solange, gostei de ver!
• Divertida é a diretora do Colégio Horácio Nunes, Éstela Maris

Marques.
• Quem nos visitou este final de semana foi a divertida Marlene
Becker de Porto União.
• Um toque às amigas Marlene' e Janete (Porto União).
"A VERDADE DEVE SER MANIFESTADA EM NOSSAS
PALAVRAS E NOSSAS AÇÕES". Até a próxima semana com mais
novidades.

** Aquele abraço **

• Abraçaremos hoje algumas -pessoas que para nós são muito

especiais que são:
• Nani daRelojoaria Rubi de Canoinhas, sempre muito charrnosa.
• Leila Medeiros e Li sempre aprontando muitas palhaçadas.
• Dirce da Relojoaria Rubi de Canoinhas sempre muito simpática.
• Adelaide e Fernando Coelho um casal inesquecível.
• Celso Callado daAM local de Canoinhas sempre informando e de

.23 de agosto Baile e 24 festa promoção do Hospital Senhor Bom
Jesus de Irineópolis, haverá venda de pães e broas em dois pontos
da cidade, e também cuques. No domingo, sensacional festa com

completo serviço de bar e cozinha. Na próxima semana divulgaremos
quem abrilhantará as festividades.

Agende evenhaparticipar, aparticipação detodos émuito importante.
• Bingão daApae dia 31 de agosto naChácara Unterstell com missa

campal realizado pelo Diácono Luiz Pereira, haverá serviço de bar

e cozinha. Serão vendidos churrasco e saladas e à tarde teremos

o bingão a partir das 14 horas. Venha participar com sua família e

assim ajudará a Escola Especial Amor Perfeito (Apae). O lucro do

Bingão será utilizado na construção da sede própria.

** Chorínho novo

• KEYLA CRISTlNE é o nome da linda menininha que nasceu dia
05 de julho (em Porto União) no hospital São Braz. Ela é filha de
Cristiane Krüger. Desejamos parabéns à jovem mamãe e também
muitas felicidades para a vovÓ coruja Soeli Sandra (proprietária da
floricultura ARTFLOR).

.

** Tchau
• Queridos leitores, terminamos nosso Espaço Livre de hoje
esperando que vocês tenham gostado das novidades, e se você
ainda não apareceu em nossa coluna não fique triste, logo
notaremos você basta nos procurar ou deixar o orgulho de lado e

pedir gentilmente para nós lembrarmos de mandar um abraço .

Semana que vem teremos muitas e muitas novidades, obrigado
\

para todos aqueles que lêem a nossa coluna e-também a coluna de
nossos amigos. Beijos e até a próxima. Agradecemos as informações
da esperta e gen'til Ana Paula Jung que agora faz parte da nossa

coluna. Valeu Paula.
.

"NÃO SEJA MURALHA QUE SEPARA, SEMPRE QUEIRA SER
PONTE PARA:
Unir os homens entre si, uniros desunidos, uniros corações, SEJA
PONTE; NUNCA SEJA MURALHA QUESEPARA, MAS SEMPRE
UMA PASSAGEM, PARA QUEOS HOMENS POSSAM CHEGAR
ATÉ VOCÊ". (Autor Anônimo).

.

** Agenda
• 21 .de julho Grande Baile com o Conjunto OS MONARCAS em

homenagem aos 35 anos de Irineópolis, na Sociedade Recreativa
Cultural d'e lrineópolis com início às 22 horas. Venha dançar este
fandango ...

V"eI'1de-se
Um lote medindo 550mts) situado no

Jardim Esperança) próximo a Cohab 4.

+Preço: 3.500.00 - Tratar fone:
622-4069

FILMAGENS,ZIG -

Fone: 6ZZ�4- 1 9S

\._, Rua Barão do Rio Branco, 330 - Centro

Aceita-se carro no negócio.

Não perca tempo nem dinheiro,
venha agora mesmo.

FONE: 623-0282
Situado na Avenida Rigesa, 170 l-Três Barras - se

Materiais pI ConstruçãoCarimbos e impressos em geral
.ern Três Barras - se'

Av. Rigesa, 1033 sala 03
Fone: (047) 986-5936

FONEIFAX (047) 622-2517
RUA CORONEL ALBUQUERQUE, 700 - CENTRO

89460-000 - CANOINHAS - SC(Não fechamos para almoço)

., lanchonete Sabor.&Arte
* Ambiente familiar.

* Lanches, aperitivos e bebidas em geral
* Todas quartas e sextas-feiras à noite, Rodízio de Costela

Rua Nazir Cordeiro, 547 - Campo D'Água Verde - Fone: 624-0232

RENOVA MAT. CONSTR. LTDA. -INSTALAÇÕESELÉTRICASEHIDRÁULICAS
"Visite o novo enclereç�!"
Rua Caetano Costa, n? 508 - Em frente à Dumóvel (Antiga Hiletrolar)

'. Fone: (047) 622-2855 - CANOINHAS � SC
li Consu.lte nossos preços de Box pa.ra. ba.nheiro
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até a sua casa. ,

os- TEODORO FRANCISCO DE SOUZA,
c::;:. Na rua Marechal Rondon, próximo ao residente na Fartura, em visível estado de

Palmeiras, encontrava-se caída e embriaguez, caiu a beira de um riacho ali

embriagada, a Sra. SIMONE CASTILHO -existente,colocandoemriscoaprópriavida.
(19),resi.dente no km 5- Três Barras, p�óxim.o, Foi conduzido pelos PMs até sua casa.

àCooperleite. Diantedoestadolame.ntável <:Xi>JOÃO MARIA MUNHOZ «(ii4),
que �e encontrava a gambazona, a distinta" .ernbriaqado, incomodava na residência de
foi conduzida e entregue em sua residência sua prima. O mesmo foi orientado pelos
pelos policiais militares. homens da Lei a se retirar do local.

Estado lamentável

Documento encontrado
c::;:. Rg de FABíOLA OLIVEIRA MAYER. O

mesmo encontra-se na sede do 3Q BPM.

Sem juízo.
c::;:. Em sua residência, o Sr. JOSÉ
ANDRADE DE LIMA (34), embriagado,
promovia desordens e ameaçava sua

esposa, Sra. ANA PAULA CHAVES (18) e
também sua filhamenor. José foi conduzido
ao hospital para Um curativo no dedo, e em
seguida foi conduzido e entregue na

delegacia para as providências cabíveis.

Venda proibida
os- A PM foi informada que um elemento

desconhecido estava oferecendo arma de
,

fogo para quem sEf encontrava no Bar do

Theodorowski. Foi conduzido até a

delegacia, o cidadão Femando ALBERTO
DE SOUZA SAMPAIO (36). O mesmo

portava um facão: 06 munições intactas e

02 deflagradas (calibre 38). Por mais que se
alerte ainda tem gente que transgride a Lei.

�imais na pista
cy o Fiat Fiorino, placas AEA 1925 - Rio

Negro-Pr,
.

conduzido por ADILSON
NEPOMUCENO PINTO (21), colidiu com

três bovinos que se encontravam no meio

da pista. Os três animais morreram. O

condutor do veículo feriu-se levemente na

boca. Todo motorista deve ficar atento a

este tipode problema, comum nas rodovias.
Felizmente com o motorista nada de grave
ocorreu.

Amigos da mardita
os- SILVIO DE OLIVEIRA (37), estava

promovendo desordens, e ameaçava sua

esposa MARGARETE LOURENÇO (26).
Lidos os seus direitos foi conduzido até a..
deleqacia,
os- JOÃO AGACIR HACKÉR LOURENÇO
(33), residente na Vila Zugmann,
embriagado, estava caído na via pública,
pondo em risco a própria vida. Foi conduzido

Paulo Nunes das Flores
OAB -7083

ADVOGADO

Fo:n.e:622-2478
Rua Vidal Ramos I 522Canoinhas - SC

IrOII'DI'IAIIOUiIA1I�I. , .. I . I ,Ih rJ· 'ii .,

Sementes/Hortaliças, Adubos, Calçados de
�egurança, Ração p/ cão, Pássaros,
Ferramentas, Pintinhos corte e postura e

Rações.
Av. Expedicionários, 1085 - Fone/Fax: (047) 622-2212
\. 89460-000 - Canoinhas - Santa Catarina �

r �

Bazar .ta Cruz.
Faça diariamente,. ao despertar,

afirmações positivas de alegria e de

vitória, e a felicidade encontrarás.
Mãe Lena

FONE: 622-1708

�venida Expedicionários, 1209 - Campa D'Água Verde.J

Vândalos
c::;:. M.G. (16), E. L. (17), A. F. (17), E.G. (14),
J.R. (17) e M.v. (17), residentes na rua.

Otávio, Tabalipa, embriagados, estavam

fechando a rua com pedras enormes. Os

menores foram detidos � após lidos seus

direitos, conduzidos até a delegacia. O

menorM.V. (17), foi conduzido até o Forum,
pois havia contra ele um mandato de busca
e apreensão.

Trânsito é notícia
<:Xi> Acidenté envolvendo os veículos Monza,

placas ABD 2170, conduzido por VITOR

DIAS LEITE (46), resídente na rua Fermino
Paulo e Silva - Três Barras, e o caminhão
Chevrolet, placas, 1052, conduzido por
ALTAIR SOAR ES FRAGOSO, residente na
rua Pedro Reitz, São Cristóvão. No acidente
os danos foram materiais.
os- Quando a Sra. HERMINIA ZUCCO, se

'dirigia para Canoinhas com seu veículo
Ford Pampa (Rodovia 280 - Casan), seu
veículo foi apedrejado e o pára-brisa
quebrou-se. Feitas averiguações no local

nada foi encontrado.
<:Xi> Acidente (colisão traseira), entre os

veículosGol, placasAG 4561 - P.ortoAlegre,
conduzido porGILTONE LEMPEK DASI L:VA

e à Brasília, placas, MBA 8290'- Canoinhas,
conduzido por Vivaldo Todt, residente em

Cachoeira. Danos materiais.

Como vive o Policial Militar?
c::;:. Pesquisa sócio-econômica revela o perfil
dos membros da Corporação.
Conhecer a realidade do policial militar e de
sua família. Foi com esse propósito que, a

ABEPOM (Associação Beneficente dos
Policiais Militares de Santa Catarina), em
parceria com a Diretoria de Saúde e

Promoção Social (DSPS), elaborou durante
o, mês de março uma pesquisa sócio
econômica nas unidades da PMSC. O

trabalho foi desenvolvido pela assistente

social Cléa Cristina Porto e o subdiretor da

Associação Ten. CeI. José Carlos dos
Santos. A pesquisa se baseou em

questinários respondidos deforma anônima
e espontânea. Ao todo, 954 policiais dos

mais diversos postos e graduações
participaram desse trabalho, dando uma

amostragem heterogênea da realidade da

Corporação.
As questões abordadas foram as mais

diversas. Entre elas, o nível de escolaridade,
situação habitacional, estado civil.
constituição familiar e nessidades básicas

Com processamento dos dados

apresentados, conseguiu-se traçar um perfil
do policialmilitardeSantaCatarina. Amaioria

deles, por exemplo, tem o segundo grau

completo, mas apenas 9,75% concluíram o

curso superior. Quanto ao estado civil,
67,72% são casados, sendoqueamédiade
dependentes é de 2,74.
Os policiais também responderam questões
a respeito de suas despesas básicas. Com
a saúde, gastam em média R$ 102,48 por
mas, e com educação, R$ 85,43 e com

alimentação, R$ 236,97.. Quanto aos

empréstimos financeiros, 51,36% recorrem

a eles.
A pesquisa revelou ainda que 15,41 % dos

PMs exercem atividades remuneradas nas

horas de folga para reforçarem sua renda.

São trabalhos como o de pedreiro,
sequrança, vendedor, comerciante,

pescador, agricultor, pintor e professor
particular.

.

Esta foi a primeira pesquisa do gênero
realizada dentro da PMSC. Segundo Cléa

Cristina Perto, a iniciativa será de qrande
importância para o desenvolvimento de

metas e ações que permitam contribuir para
amelhoriade qualidade de vida dos policiais
catarinenses,

Escolaridade
1Q Grau completo
1º Grau incompleto
2Q Grau completo
2Q Grau incompleto
Superior Completo
Superior incompleto
Superior cursando
Outros

15,41%
8,91%

46,12%
12,26%
9,75°(0
4,72%
1,99%
0,84%

Estado Civil
Solteiro 17,29%
Casado 67,72%
Divorciado 2,10%
Separado Judicial 9,75%
Viúvo 3,14%
9,85% dos PMs pagam pensão alimentícia �

(em média, 28,05% da renda)

Habitação
Própria 53,77%
Cedida 16,46%
Alugada 20,65%
Financiada 9,12%
A média do valor do aluguel é de R$ 189,97
e .do financiamento, R$ 167,79

-

r· .

""I

Relação dos veículos notificados pelo PoliciamentO Ostensivo
de Trânsito da Segunda Companhia do Terceiro Batalhão deI

Polícia Militar, referente ao período de 01 à 31 de maio de 1997.

GRUPO -I

AFG-6675, ADA-3536, CA-2986, LXA-4661, ABZ-6147, MAE-5533,
LXS-0512, CA-1915, LXH-8415, HS-0251, LYQ-0033.

GRUPO -II

LXM-4854, LXP-5916, ABO-3568, HS-0549, HS-0079, HS-2909, HS-
7708, LZK-4860, TR-4848. LYK-7989"CA-991O, LWY-8514, LXM-3225,
MBG-1630, LYQ-0033.

GRUPO -III ,
,

RN-4538, LYL-1478, LXA-551 O, LYG-6667, AFQ-94)36, LXH-8415, TR-
4848, ,LXJ-2718, AEU-9765, 10-0296, LXQ-9679.

GRUPO -IV

LXQ-4203, LYF-0069, TR-1005, CA-9005, HS-6808, AAS-4772, ABI-
3239, LZE-2760, CA-9009, AFG-6675, BXJ-0570, LYP-71.99.

GRUPO - V

IBC-8551, BGB-657, AHZ-5188, LXB-0395, AKI-0001, HS-3595, HS-

4092, HS-9808, LYK-7733, LYP-7199, MA-6486, LXW-2436, AAB-9873,
MAZ-9340, MAA-8960, LYS-3589, ACR-9790, HS-0701, ADZ-5908,
LYK-7989, MAR-8811, LXT-6816, AGL-3780, HS-2620, LYB-0057, HS-

1377, CA-1880, TR-1005, LXM-4854, ADF-4782. �\..
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MATERIAIS ELÉTRICOS

J(!é/orma3 e intJtataFõetJ nouas

ORÇAMENTOS SEM COMPROMISSO

Rua CeI. Albuquerque, 926 - ao lado do Centro Espirita

ZIG - FILMAGENS
Fone.:. 622-4 7 95

Rua Barão do Rio Bran�o, 330 - Centro
-'

CUSTA POUCO..

. ANUNCIAR. NO
"

Correio. do Norte
Anunciando no Correio do Norte a

mensagem do seuproduto ou serviço
chegará às mãos de :

um p-úblico
qualificado que sabe o que quer.

LIGUE: 622-4195
r �

tQlselle CXluppelEímt1
� CRM 6692

MÉDICA'

62uiz olfunló O(J}elucâ
OAB 7111

ADVOGADO
Rua Vida1 Ramos, 500

Fone:622-0716
Canoinhas - Se

v
,

Rua Almeida Cardoso, 892

Fone: 622-3906
Canoinhas-SC

;"

MAQCEL LAQ�ON
'"I

"TWOIS���E2.Wc3KI
Con1:ador

Travessa Sete de Setembro, 217
Fone: (047) 622-0974

\... 89460-000 - Canoinhas - Santa Catarina .J

IILIMÓVEISII
Rua Paula Pereira, 776 - Centro -: Canoinhas/SC - Fone/Fax: (047) 6,22-2177

IND. E COM, DE ARTEfATOS DE CIMENTO
MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO

PASSAGENSLANCHONETE BRASIL
.

Sortido ou Marmitex PLUMAPor apenas R$ 2,00
E AGORA CAFE DA MANHÃ ERLITA TURISMO LTDA.

FONE: (047) 622-1071
.

Rua Coronel A:lbuquerque, 694

Muros pré-fabricados - Muros de palitos - Tanques
Fossas - Palanques - Túmulos - Cerca de tela - Canil

Tampas de poço e Sumidouro

Su..perIn..ercado �aa.g L-tda..

Entrega imediata a domicílio grátis na cidade e interior
.

"

O melhor e mais completo mercado do bairro Agua.Verde
_A_v_ EXPEDICIONÁRIOS, 1457 - FONE: (047) 624-1048

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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$:v Oi, tudo bem? Esperamos que sim, pois
mais um final de semana está chegando e

nós cá estamos para trazer até você as

últimas desta semana que termina e as

perspectivas pra esta que inicia. Então

aperte os cintos, coloque seus óculos e boa
leitura.

��Q COXGRtSSO CArJtR�XtXet »e
A?�CVlrORtS
$:v Está acontecendo entre os dias 10 e 13

deste mês na cidade vizinha de Mafra, o 11°
Encontro dos Apicultores de nossa estado,
onde os participantes receberão importantes
dicas para melhorarem e qualificarem a

produção estadual.
Nosso município se faz presente no evento
não só com produtores mas também um dos

responsáveis pela organização de tão

importante evento é o companheiro Enio

Cesconetto, membro da Cidasc e que
desempenha em Major Vieira as suas

funções.
Sabemos da irnportáncià de eventos no

gênero para que o produtor de nossa região
tenha' o merecido retorno pelas atividades
exercidas no campo, atividades estas que
ultimamente parece que foram esquecidas
por nossos governantes. Primeiramente

parabenizamos os apicultores que se fazem
presentes neste evento e que vem a

enriquecer ainda mais as atividades rural.

Acompanhe com a PAINEL a programação
deste final de semana:

Dia 12/07 - Sábado
08h - ABERTURA DA FEIRA :DE EXPOSiÇÕES.
08h30min/09h20min -REFLORESTAMENTO
COM ESSÊNCIAS APíCOLAS.
Palestrante: Tsugui T Nilson
Coordenador: James Arruda Seiomé
09h20min/1 Oh20min - PÓLEN
1 - Manejo de Colméias

Palestrante: James Arruda Salomé
2 - Colheita e Processamento
Palestrante: Luiz Antônio Balardim
Coordenador: Enio Cesconetto
10h35min/11h25min - A CASA DO MEL E

INSPEÇÃO SANITÁRIA DE PRODUTOS
APíCOLAS.

.

Palestrante: Dr. Jaime João Regis
Coordenador: Natasha Rozena da Silva
11 h20min/12h1 Ornin. - PRODUÇÃO,
CONSERVAÇÃO E COMERCIALlZÁÇÃO
DO PRÓPOLlS.
Palestrante: Henrique Breyer
Coordenador: Roberto Preis
12h 1 Omin/14 horas - ALMOÇO
14 horas/15 horas - PRODUÇÃO DE MEL
COMABELHAS INDIGENAS
Palestrante: Gesper Guilliani
Coordenador: Natasha Rozena da Silva
15 horas/ta horas -PALAVRA DO

APIC,ULTOR
Coordenador: Eloy Puttkammer
23 horas:BAILEDA ESCOLHA DA "RAINHA
DO MEL DE SANTA CATARINA".

Dia 13/07/97 - Domingo
09 horas/1 O horas -MISSA DOAPICULTOR
NA "IGREJA MATRIZ SÃO JOSÉ"
10 hbras/10h30min -SESSÃO PLENÁRIA:
PREPOSiÇÃO PARA A CARTA DEMAFRA.
1 Oh30min/11 h30min -SESSÃO PLENÁRIA:
ENTREGA DOS PRÊMIOS E HONRARIAS.
SESSÃO SOLENE DE ENCERRAMENTO
DO CONGRESSO
14 horas -ALMOÇO DE CONFRATERNIZAÇÃO.
Local: ASPM.

PJtRCtlROS lJtXÇJtM XOYO CP
$:v O Grupo PARCEIROS já estão com novo

trabalho e estarão lançando este novo

repertório gauchesco em nossa cidade
neste sábado na Rádio Planalto na parte da
tarde entre 16 e 17h30min.
Portanto se você é como nós, fã dos

Parcerios, esteja presente conosco nesta

ocasião em que os mesmos estarão nos

visitando trazendo até nós o seu novo

trabalho, chamado ESTRELA GUIA. Então,

guie-se nesta estrela e ligue seu rádio na

Planalto neste sabadão.

Na foto os "PARCEIROS", acompanhado por
duas belas prendas.

* Neste sábado dia 12 no Palácio, COLaR
NIGHT, a "Noite das Cores".
* Dia 19, no Palácio, "Uma Noite Legai".
* Dia 26 no Palácio, "Viagem do Tempo".
* Dia 27, festa em Colônia Ruthes.
* Agosto vem aí com a "Noite do CD",
aguarde.
* Setembro acontece o 1° Baile de
Debutantes da Prenda Jovem.
* Setembro, aniversário do Palácio. Aguarde
novidades.

*Outubro, realização da 3"
OKTOBERDANCE.
* Final de semana agitado é no Palácio, é
claro!

$:v Já estamos entrando em contato com

vários majorvieirenses, que têm se mostrado
interessados na idéia de realizarmos a

primeira Roda de Chimarrão na Praça. Ainda
não marcamos a data, mas breve estaremos
divulgando a realização deste evento que
visa resgatar a cultura de nossa gente,
portante desde já sinta-se convidado.

Neste Sábado dia 12 no Club Palácio
COLO:R.. :N"IG--�T - A NOITE DAS CORES

Uma festa com muito som, luzes, galera jovem e muitas cores.
.

1" COLORS NIGH'r - A NOITE DAS CORES.
Haverá ônibus de Canoinhas e Papanduva. E vem aí - VIAGEM DO TEMPO, aguarde.

Seu final de semana tem nome - Club Palácio

��_º�ANO R�P�ESENTAÇÕES
Vendas de equipamentos para: Confeitaria, Panificadora, Supermercados, Bares,

Açougues e Lanchonetes.

Balcões e Câmeras Friqorificas, Serra Fita, Picador de Carnes,
TUDO PARA O SEU ESTABELECIMENTO.

Rua Paula Pereira, 1276 - Fone: (047) 622-1924 -Centro
Canoinhas - Santa Catarina

Fundação Universidade do Contestado
. Campus Universitário de Canoinhas

BALANÇO PATRIMONIAL
1996 1995

1996 1995 Em R$ Em R$
Em R$ Em R$ PASSIVO 1.265.481,92 877.825,62

ATIVO 1.265.481,92 877.825,62 Circulante 533.666,33 308.641,94

Circulante 383.800,20 254.982,71
Fornecedores 18.056,26 32.373,79
Em préstimos e Financiamentos 120. 551 ,86 88.555,75

Disponibilidade 47.339,92 95.289,13 Obrigações Fiscais e Sociais 386.386,30 155.508,66
Contas a Receber 304.567,54 145.543,92 Credores Diversos 8.671,91 32.203,74

Estoques 2.515,50 1.111,89 Exigível a Longo Prazo 6.632,54 12.707,44

Adiantamentos Diversos 29.377,24 13.037,77 Obrigações Sociais 1.918,44 2.055,48
Consórcio 4.714,10 10.651,96

Permanente 881.681,72
.

622.842,91 Patrimônio Líquido 725.183,05 556.476,24
Investimentos 1.196,86 1.196,86 Capital Social

.

629.899,22 492.203,41

Imobilizado 880.484,86 621.646,05 Reservas de Capital 95.283,83 64.272,83

Demonstração de Resultados do Exercício
1996 1995

Receitas Financeiras 3.745,83 10.295,75
Em R$ Em R$

Receita Operacional Liquida 2.333.490,65 1.565.363,08 Desp. C/Depreciação Acumulada 48.815,60

(.) Custo dos Serviços Prestados 1.808.713,11 . 1.) 99.188,22 Outras Despesas Operacionais 49.053,37 55.418,75

Resultado Operacional Bruto 524.777,54 366.174,86 Resultado Operacional Liquido 107.128,82 80.932,16

(.) Despesas Operacionais 417.648,72 285.242,70 (+) Receitas não Operacionais 30.571 ,�2
Administrativas 262.195,19 144.076,22 (-) Despesas não Operacionais 4,33 150,08
Tritutárias 8.326,65 3.685,11 (+) Resultado da Correção Monetária 15.430,27.
Financeiras .101.819,34 43.542,77 'Lucro Liquido do Exercício 137.695,81 96.212,35

Recursos próprios e outras fontes

Demonstração de Receitas e Despesas
Concernentes aos Exercícios de 1995 e 1996

RECEITAS DESPESAS
Fontes 1996 em R$ 1995em R$ Fontes 1996 em R$ 1995 em R$
Recursos da União 157.640,56 103.472,29 Pessoal - Encargos 1.257.779,29 798.575,57
Recursos do Estado 385.821,98 258.181,64

, Despesas c/ Ensino 550.933,82 400.612,65
Recursos do Município 88.725,47 84.061,12 Administrativos 262.199,52 144.226,30
Mensalidades 1.453.899,93 917.141,79 Material de Consumo 46.855,02 54.367,04
Taxas Escolares 15.101,55 11.444,59 Depreciações 48.815,60
Contri b.·Escolares 16.502,21 21.544,?8 Viagens e Transportes 2.198,35 '. 1.051,71
Receitas Financeiras 3.745,83 10.295,75 Despesas Financeiras 101.819,34 43.542,77
Outras Fontes 246.370,27 184.947,34 Impostos 8.326,65 3.685,11
Déficit 91.378,08 188.788,13 Investimentos 229.073,89 285.000,48
Total das'Receltas 2.459.185,88 1.779.877,23 Total das Despesas 2.459.185,88 1.779.877,23

Notas Explicativas
Balanço Patrimonial- Demonstrações Financeiras em 31/12/96
NOTA 01 - Demonstrações financeiras 'foram apresentadas de acordo com as normas

contábeis de uso comum no país.
1.a - cf. Prevê a Lei 9249/95, a "Universidade" não efetuou a Correção Monetária de seus

valores do Ativo Permanente/Patrimônio Líquido, estes encontram-se com a correção monetária
.

até 31/12/95, e com as aquisições a partir desta data;
1.b - em 1997 a 'Instituição pretende realizar uma reavaliação do ativo permanente

(imobilizado), aproveitando um trabalho já iniciado por alunos do curso de Administração de

Empresas, elaborado a partir do 22 semestre/96.
NOTA 02 - A apuração de resultados é baseada no regime de competência mensal.

2.a - conforme demonstrativo "Recursos Próprios e outras Fontes", verifica-se que nos dois

anos, 1995 e 1996 a Instituição teve déficit; considerando os investimentos realizados nos

referidos anos.

NOTA 3 - Encontram-se junto ao Balanço Patrimonial, mais esclarecimentos sobre. as

demonstrações financeiras.

João Rosa Müller
Diretor-Presidente

Elizete Langer do Nascimento
Técnica Contábil-CRC/SC 14673/0-9

Parecer do Conselho de Curadores
Examinamos o Relatório de Atividades da FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DO CONTESTADO

- Campus Universitário de Canoinhas de 1996, contendo o BALANÇO PATRIMONIAL bem como

todas as demonstrações encerradas em 31/12/96 sob a responsabilidade de sua administração.
.

Foram apresentados para análise os documentos de Receitas e Despesas, bem como os

Livros Diários e Razão.
Em nossa opinião, as demonstrações financeiras e contábeis representam adequadamente,

em todos os aspéctos relevantes, a posição patrimonial e financeira da Fundação Universidade

do Contestado - Campus Universitário de Canoinhas, estando claras e evidenciadas as origens
e aplicações de seus recursos, correspondentes ao exercício de 1996, e de acordo com os

princípios legais € fundamentais de Contabilidade.

Canoinhas, 07 de julho de 1997.

Orlando Krautler
Presidente

Conselheiros
Gi/mar L. Mazurkievcz

I
Mi/von Prussaki

Milton Aurélio Uba de Andrade Lourival Haschel

Agenor Cristofolli João Mário Groscopp

Uma loja a altura do seu charme - A loja da família
majorvieirense - Roupas, calçados, menorpreço e

.
crediário próprio.

(AO LADÇl DO CONSULTÓRIO DO DR. EDSON COLLA)

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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"especialmente para:
A/inor Vieira eôrte f/úniorHAPPY

NEWS�
Pela sua formatura em ':Direito 110 dia 18/07
v Parabéns ... não sei se seria a palavra certa para demonstrar à

você. Toda a minha alegria e admiração. No decorrer da nossa

vida, nós deparamos com situações difíceis, e talvez por alguns
minutos, pensamos em desistir. Mas, são apenas momentos, por
que a nossa vontade de vencer, de realizar os nossos sonhos e

lutar pelo nosso ideal, é a coisamais preciosa que levamos conosco.
Desistir da luta é um atopleno de covardia, se estamos aqui, vivemos
para crescermos como vitoriosos, para mostrar aos que por algum
motivo, desistiram da luta, que somos capazes de derrotar as

tristezas do dia-a-dia e sequir.ern frente, cheios de esperança e

cada vez mais fortes. Você é um exemplo claro, de coragem e

determinação. Uma das poucas pessoas que acreditou, lutou e

venceu. Jamais esqueça que a vida é uma luta constante, 'e depende
de nós, fazermos dela uma linda história, para que um dia, quando
formos velhinhos, possamos dizer aos nossos filhos e netos:
- Poucas são as pessoas que acreditam na realização de seus

sonhos. Os sonhos existem sempre, eles fazem parte da nossa

vida e cabe a nós, torná-los reais ou não! Você sonhou e acreditou,
hoje com o coração cheio de felicidade, posso lhe dizerque o passo
mais importante já foi dado, desde agora desejo todo sucesso na

sua carreira e jamais esqueça: "A nossa felicidade é imensa mas

não alcança a grandeza de sua vitória".
De sua namorada Alessandra Linzmeier e seus pais Irene e Alinor

Vieira Côrte; também de seus amigos Maria de Lourdes, Daniele
e Osmar F Linzmeier.

.

Alessandra Linzmeier,

Agora lalando sério...
v Por que há gente capaz de mudar de vida e gente, que mesmo

dispondo das mesmas ferramentas, .não consegue sair do lugar? A
resposta é simples:ação. O que os vencedores têm em comum é

que eles transformam os pensamentos em ação em v"ez de esperar
passivamente que as coisas aconteçam. As pessoas que vivem

seussonhos são aquelas que param de analisar todos os ângulos,
de pesar os prós e os contras e apenas agem. Elas percebem que
chegou a hora de deixar de lado as conversas, os livros de auto

ajuda e começar 13 viver. Sem ação não há mudanças.. Sem
mudanças, não' há exitação.Sem exitação a vída se torna monotona

e nós nos tornamos aborrecidos. Lembre-se: não há fracasso, se
ele contribuir pará' alterar seu próprio passo. Adote a filosofia da

tentativa e erro, para aprender a mudar. 'É reconfortante.perceber
que existem apenàs duas maneiras de errar irremediavelmente a

primeira é não tentar nada de novo, para não se arriscar a um

fracasso. Mesmo se os primeiros esforços se revelarem pouco
compensadores, .qaranto que se sentirá melhor simplesmente pelo.
fato de ter tentado alguma coisa Encare. o erro como um indício de

que você está começando a controlar a sua vida, buscando novas
soluções. A segunda maneira de errar irremediavelmente é mistificar
o resultado de algo que você tentou: perder tempo convencendo
você mesma e os outro de que a "coisa" deveria ter funcionado,
quando não funcionou. Lembre-se: Se deu certo não mude nada. Se

não deu, não insista. Faça algo diferente ...

V Estava mesmo estranho a ausência do colunista Reinaldo
Bockor ... e então me contaram que ele está mesmo dodoiz:inho.

Àmigão, a você: meus sinceros votos de recuperação, e que essa

recuperação seja o mais breve possível pois já está fazendo falta.

V Falando em recuperação a minha amiga Marlis Reider já se

recuperou e muito bem. É ótimo saber que se encontra boazinha
novamente.

V Gostaria de mandar um imenso abraço ao sírnpatico e querido
amigo Roberto Caetano.
V Desculpe se me engano, mas a querida Juliane Tokarskic parecia
estar um pouco perdida na Dona Mariah sábado p.p. Por que será
???
V Não poderia deixar de registrar a presença do amigo Alexandre
Fuck sábado p.p. no Dona Mariah pizza bar, depois de tanto tempo
resolveu reaparecer ... Quer dizer que a saudade finalmente bateu!!!

V Pelo que tudo indica o frio está pegando mesmo até minha

amiguinha Graziela Penteado do Prado resolveu não sair pra curtir
o aconchego do lar...

V A tempo não se via o Alexandre (Cristo) por aí. Ma

surpreendentemente ele apareceu.Aliás mais bonito do que antes ...

Uau!

V Estou morrendo de saudades das minhas amiguinhas Gisele

Calisto, Cristiane Dâmaso e Sandra Graf, gostaria de encontrá-las

para conversarmos. Vê-se aparecem.
V Muitas e muitas felicidades ao meu querido tio Wilson Linzmeir

que estará completando idade nova no próximo dia 12. Estaremos

esperando o bolo!!!

til Também estaremos sentindo a ausência do queridíssimo Mirko
Willian ... Álias como não poderíamos notar?! Se não existe pessoa
mais bem humorada. Amiguinho espero vê-lo em breve OK?

V Quem estará completando idade nova no dia 11 de julho é a

querida Amiga Maricélia Reis a ela os nossos Parabens pelo esforço,
luta e sucesso. Saiba, você e sempre importante pra todos nós seus

amigos e hoje torna essa data especial! Felicidades amiga ...

V Ao casal mais elegante e respeitado de nossa sociedade: Alcione
Basílio Linzmeier e Noberto Linzmeier. Quem viu???

,

V De fato o nosso amigo Andrei de Sá Ribas ficou o maior gatinho
com o novo visual. Vai fazer sucesso ..

V Pessoas especiais são sempre bem lembradas corno é o caso

da minha amiguinha Tânia Pedroso que estará festejando mais um

aniversário no dia 18 próximo. Amiga, que no seu aniversário cada
minuto seja um comento de Paz; alegria e felicidade e que essa
mesma felicidade transforme-se em algo sempre presente em todos
os momentos de sua vida.

.

V Finalmente a nossa amiga, Kaririliz Krauss resolveu aparecer
no Dona Mariah pizza bar no sábado p.p. já estava na hora!!!

V Orestes Sílvio Ludka, comemora seu aniversário neste dia 12-
07. Sua esposa Salete e suas filhas Fabiana e Flávia lhe desejam
toda a felicidade do mundo e que este dia seja o mais feliz de todos.

V "Quem completou 1 ano de namoro no dia 10 de julho foi o casal
de pombinhos Rubens R de Jesus e Ivete Sock a eles muitas
felicidades"

MI/rol
"Se há algo que uma pessoa
Deprimida detesta é uma

Pessoa entusiasta" (1979).

"Seria uma testims se o

Mundo acabasse num

Fim de semana." (/984)
'lérias, feriados e fins de semana
.,.,

V S.B;O. - Era_uma vez no Oeste. Concurso de Cãncãn. Cavalo

de guerra. Concurso animador de rodeios e outros duelos, nesta,
sexta 11/07 e sábado dia12. E os primeiros ingressos no sábado

ganham chapéu.
V Donamariah Pizza Bar: Com o agito total para encontrar todo o

,

pessoal e se divertir-pra valer ...
V S.U.O. (Três Barras), é a boate de todo final de semana.,

, J{omenagcm
Aos meus amigos formandos em Técnico Agropecuária do Colégio
Agrícola Vidal Ramos, 18/07.
"Á vocês toda nossa admiração: Pela coragem que tiveram ao deixar
suas famílias, reunindo todas as forças para enfrentar as saudades
e ir em busca de seus ideais. Visando um futuro melhor, cheio de
expectativas e promessas de lindos sonhos construídos por vocês
nesses 3 anos de Colégio Agrícola. As metas traçadas. Também
àquelas ilusões que foram esquecidas pelos momentos de felicidade.
e companheirismo. À vocês meus amigos: Léo - Marinho Prochnow,
Roberto Scarabelot, Geovanni Venturi, Ivandel Dubiella, Rodolfo

Grosskopf Júnior, Marcelo de Souza, Everton e Erinton Bosse e

demaisformandos. Toda felicidade deste dia; toda luta revertida
em glória, em Vitória. Muito sucesso daqui pra frente, muita alegria
e todos, todos os sonhos realizados. Parabéns queridos, apesar de

.

eu não poder participar de suas alegrias estarei sempre com vocês
em tudo".

roques
V A simpatia e delicicadeza pom que as meninas da Boutique
Angels atendem os seus clientes.

.

V Ao Sr. Orestes Golanovski nossa admiração à sua força e à sua

garra, afinal ao seu trabalho.

V Destacamos também ao novo visual da lanchonete Koqueiros
feito para o melhor aconchêgo da galera. À eles, nosso

reconhecimento ...

Para vocêparar e pensar:
Em algumas coisas que são mais fáceis do que você imagina ...

V Falar baixo ao telefone

V Trocar pneu

V Ficar sábado à noite em casa

V Dar o primeiro beijo
V Tirar sobrancelha

V Usar lentes de conato (difícil é limpá-Ias)
V Economizar cada centavo, quando você suou por eles

V Ler Grande Sertão Veredas

'lora do ar
V Bom f1leus amigos, eu gostaria de .avisar a todos vocês que na

próxima edição deste semanário por motivos pessoais, não vai
constar a coluna Happy News, mas não se assutem não; é só na

próxima semana, no dia 25 eu já estarei de volta trazendo um montão
de novidades pra vocês. E saibam que eu também vou ficar' com
saudades mas afinal é só uma semana e passa rapidinho, ok? Então
até o dia 25 e bom final de semana pra vocês. Beijos.

Alessandra.

... E outras bem mais difíceis.

V Escovar o dente do jeito que o dentista quer

V Aceita� sua voz no gravador
V Ver uma criança se lambuzar e ficar impassível
V Disfarçar uma paixão
V Chupar manga sem que escorra uma gotinha
V Assobiar e chupar cana
V Dar o último beijo no seu futuro ex-namorado
t/ Recusar um convite tentador por causa de uma 'prova no dia

seguinte.
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